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Una raccolta di post pubblicati nella chat RISVEGLIO ALCHEMICO
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(fino al 20/9/22)

a cura di Marco Olivo

“In che mondo vivi?” e “Chi sei?” sono esattamente la stessa domanda. 
Rifletteteci, non limitatevi a essere d’accordo o contrari.
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“Non credete alle mie parole, ma sperimentate gli insegnamenti per un congruo periodo di 
tempo.”  (Corso di Risveglio, prima lezione) 
Tutto il resto è noia.

Adriano Bacherini

“In che mondo vivi?” e “Chi sei?” sono esattamente la stessa domanda. 
Rifletteteci, non limitatevi a essere d’accordo o contrari.

Salvatore Brizzi

Noi, incarnandoci, ci dimentichiamo di chi siamo animicamente, e diveniamo così soggetti 
alle leggi della materia, è come essere dentro un’auto che non sappiamo guidare.  
Non possiamo fermare paura, imbarazzo, rabbia ed eccitazione sessuale e ciò ci appare 
normale. Se pensate che sia normale siete addormentati, è sicuro.
Questo Fuoco andrebbe utilizzato ma noi lo sprechiamo, e solo sperimentando che siete 
addormentati potrete capire cosa sia il Risveglio.

Adriano Bacherini

Esisti solo tu e sei assolutamente solo. Ma questo vale per tutti. 
E questo è il primo paradosso. 
Quindi l’unico al mondo che si deve svegliare al suo vero essere sei tu. 
Ma quando ti svegli, si svegliano anche gli altri. 
E questo è il secondo paradosso.

Salvatore Brizzi

Non c’è nessuno fuori da te.

risveglio alchemico

Non è vero che avresti potuto fare scelte diverse. 
Non è vero che esistono mille mondi possibili. 
Ci sei solo tu, in questo mondo, con le uniche scelte che hai fatto. 
Il resto è masturbazione mentale. La tua vita è un autosviluppo.
Te la sei creata su misura.

Salvatore Brizzi

Il punto non è capire ciò che è giusto o sbagliato, bene o male... in generale, ma ciò che è 
evolutivo o involutivo PER TE, ciò che ti spinge avanti o ti trascina indietro. 
Il mondo è un tuo affare personale.

Salvatore Brizzi
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Non abbiamo accesso all’esistenza degli altri “vissuta dall’interno”. 
Dunque non li conosciamo mai davvero. 
Conosciamo solo la nostra versione, ossia una nostra proiezione. 
Una volta accettata questa SOLITUDINE ASSOLUTA, siamo liberi.

Salvatore Brizzi

Il mondo è sempre in noi stessi. Le persone vogliono entrare dentro di sé, ma in realtà non 
è possibile uscire da sé, poiché non c’è un fuori. Non esiste un esterno raggiungibile, non 
c’è la possibilità di nascondersi in un posto sicuro perché non ci si può allontanare da sé.

Salvatore Brizzi

Spesso vengono utilizzate tecniche di risveglio su macchine biologiche in stato di totale 
sonno e tali esercizi e tecniche vengono impartite loro da altre persone anch’esse addor-
mentate. Poi si lamentano pure dei risultati... Bizzarro pianeta il nostro!
Gli esercizi seguono una precisa scansione e provengono da tempi immemori, svegliare una 
persona richiede molto tempo e tanta gradualità.

Adriano Bacherini

Molte scuole esoteriche si approcciano alla macchina biologica come se essa fosse in 
procinto di svegliarsi, anziché agire su un apparato psicofisico in pieno sonno.
Ciò avviene tramite l’utilizzo di tecniche avanzate che stimolano alcuni centri, chakra, o 
addirittura la kundalini.
Questa è la causa di tanti fallimenti e di alcuni danni ai corpi sottili.
PRIMA si sveglia la macchina, POI si utilizzano delle tecniche avanzate.

Adriano Bacherini

Scopri COSA SEI TU, allora ogni problema sarà risolto.

risveglio alchemico

Il solo libero arbitrio possibile è: “Sia fatta la Tua volontà, non la mia”. 
Prima vi arrendete, prima vincete.

Salvatore Brizzi– Manuale di insurrezione

Mi fido dell’esistenza perché l’esistenza si tiene su da sola. 
Non ha bisogno del mio senso di preoccupazione per non sbagliare.

Salvatore Brizzi
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La conoscenza di sé, della vita e dell’universo sono una sola e unica conoscenza. 
La mia psicologia e il mondo si influenzano a vicenda e non possono essere scissi. 
Questa sarebbe la vera scienza. 
Quanto è lontana da ciò che ci presentano come scienza oggi.

Salvatore Brizzi

Quando avete paura o siete depressi, emanate un certo odore, 
l’odore della preda che indica la sua posizione al predatore.

risveglio alchemico

Nessuna pratica spirituale porta profitto senza un lavoro quotidiano. Soprattutto in questo 
periodo, occorre un super-sforzo per non restare invischiati nella meccanicità del sentirsi 
vittime impotenti del mondo. Restate pro-attivi, qualunque cosa succeda.

Salvatore Brizzi

Molte sono le curiosità inerenti alla vita su altri pianeti e su altre dimensioni, riguardo a 
fenomeni paranormali e dopo la morte fisica.
Molte meno sono le persone con la volontà di sperimentare realmente il Lavoro su di sé e 
di perseverare. Prima sperimentate e trasmutate l’aldiqua e poi comprenderete l’aldilà.

Adriano Bacherini

“La gente comune pensa soltanto a passare il tempo, chi ha un po’ d’ingegno a utilizzarlo.”
(A. Schopenhauer)E chi non ha ingegno se lo crei con volontà, aggiungo umilmente io.

Il vostro futuro appartiene a voi e dipende dallo sforzo che impiegate ora.

Adriano Bacherini

Nell’ascolto è il segreto dell’aiuto. Quando vi fanno una domanda non dovete pensare alla 
risposta, ma scendere in profondità nell’ascolto. 
Il segreto sta nel modificare la qualità dell’ascolto, non nel cercare la risposta. 
Le risposte verranno di conseguenza.

Salvatore Brizzi

Non è che la verità non sia raggiungibile, è che non abbiamo ancora attivato i centri inte-
riori necessari a scorgerla. Un giorno parleremo dell’aldilà, dell’anima e di Dio in maniera 
sicura e condivisibile. La verità è sempre lì... ed è accessibile a tutti già ADESSO.

Salvatore Brizzi
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Quando parlo di serenità e di gioia mi riferisco a uno stato particolare. 
Quel genere di serenità non ci può essere tolta se noi non vogliamo che ce la tolgano. 
È una serenità così profonda che ha smesso di dipendere dalle condizioni esterne.

Salvatore Brizzi

“Non c’è nulla di nobile nel sentirsi superiore a un altro uomo.
La vera nobiltà sta nell’essere superiore alla persona che eravamo ieri”.

(Proverbio Indù)
Gli sforzi e non i risultati sono importanti negli esercizi di risveglio, ognuno così può vedere 
i suoi meccanismi e i suoi limiti, può quindi realmente autosservarsi e ottenere, poi, risultati 
nella vita.
Il fare paragoni invece vi impedisce di vedere i vostri pregi, maschera le vostre caratteri-
stiche negative e nega il valore altrui dal quale potreste apprendere.

Adriano Bacherini

Un attimo, un solo attimo in cui abbiamo la certezza che dietro qualsiasi evento possa 
accaderci, c’è sempre una ragione precisa. 
Un attimo in cui percepiamo che la vita è piena di senso, anche nei momenti più difficili. 
Quell’attimo vale tutta l’incarnazione.

Salvatore Brizzi

“Pensiamo solamente a far bene oggi; 
 quando l’indomani sarà arrivato si chiamerà oggi e allora ci penseremo”.  

(San Francesco)
La volontà è l’unica qualità che distingue gli umani dalle bestie.
Senza volontà che sale in alto, non può scendere la misericordia verso il basso
Sono le due colonne della spiritualità.
La volontà si allena quotidianamente, come con la muscolatura in allenamento.
Una sigaretta in meno, un caffè in meno, un pasto saltato ogni tanto, per fare degli esempi.
Altrimenti non potrà scendere la Misericordia e la Grazia dall’alto.

Adriano Bacherini

La storia non è qualcosa che mi insegnano a scuola e con cui io entro in rapporto, come 
se fosse esterna a me; la storia è ciò che io produco a ogni istante dentro di me. 
La storia la posso riscrivere oggi.

Salvatore Brizzi – Manuale di insurrezione
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Quando si percepisce la propria mente dal di fuori si apre un universo. È come rinascere, 
è come svegliarsi da un sogno sentendosi improvvisamente risucchiati nella realtà.
Ci sono anche simpatici effetti collaterali, che però non descriverò, per non condizionarvi.

Salvatore Brizzi

Si può perdere qualcosa che si ha, non qualcosa che si è.

Salvatore Brizzi – Il Regno del Fuoco

RISCHIO D’IMPRESA
È uno dei concetti base del lavoro su se stessi.
Chi non fá non falla, recita un proverbio e ancora, sbagliando si impara.
E sbaglieremo ancora molte volte.
Chi non prova a elevarsi non cadrà, come un serpente, ma striscerà tutta la vita.

Adriano Bacherini

Caro Dio, che la mia vita sia un esempio della Tua Luce.  
Risplendi attraverso di me. Mostrami la via. 
Che io possa portare a compimento il potenziale che hai piantato nel mio cuore e mentre 
sorgo e risplendo, aiutami a sollevare gli altri dalle tenebre e a riportarli alla Tua Luce. 
Che la mia vita sia luce nel mondo, e che io possa gioiosamente prender parte ai suoi af-
fanni.  
Sono qui per guarire me stesso e poi condividere quella guarigione con gli altri. 
Sono il Tuo servitore.  Sono il faro della Tua Luce.  Sono il Tuo umile vascello.  
Fa’ di me ciò che vuoi, e che possa lasciare il mio segno in questo mondo, rendendolo un 
posto migliore di come era quando sono arrivato.

Mastin Kipp – Reclama il tuo potere

Ogni gradino della scala va considerato come indispensabile alla salita, ma diventa davve-
ro utile solo quando lo abbandoni per salire su quello successivo. Per esempio, la Volontà 
è utile finché non la abbandoni per permettere alla Grazia di scendere.

Salvatore Brizzi

La mente non è un omino dentro di noi che ci incolpa o ci coccola.
Avere sempre questa voce dentro e non credere di essere psichiatrici è la vera follia tipica 
della fine di un’era.

Adriano Bacherini
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Mi chiedete di dare soluzioni. Io non vedo problemi. 
Anziché scrivere libri, dovrei prestarvi i miei occhi.

Salvatore Brizzi

Essere al Servizio non dipende da cosa fai, ma da come fai ciò che stai facendo ora.

Adriano Bacherini

Non deve per forza esserci una ragione per amare. 
Amate senza alcun motivo, questo vi terrà al sicuro ovunque voi siate.

Salvatore Brizzi

Fino a che punto dobbiamo spingere la nostra capacità di amare? 
Beh... quando saremo capaci di amare anche l’inferno... saremo in paradiso! 
(giusto per farvi un esempio)

Salvatore Brizzi

Potete anche essere pacifisti, amare gli animali, rispettare le diversità di razza e credo 
religioso, adoperarvi per salvare l’ambiente, ma se non emanate amore come se fosse il 
vostro odore... odierete chiunque non è pacifista come voi o non rispetta l’ambiente!

Salvatore Brizzi

Puntate alla qualità, non ai complimenti pretesi dalla personalità, quelli arriveranno da soli 
come conseguenza.
Qualità in ogni cosa che fate, sarà l’unica nicchia che resisterà alle future tempeste.

Adriano Bacherini

L’apparato psicofisico degenera fino a morire, cioè la forza che lo ha tenuto insieme per 
anni lo abbandona progressivamente. 
Dovete svincolarvi dal corpo il prima possibile, non potete aspettare la sua morte con lui.

Salvatore Brizzi

“Come posso farlo stare meglio? Cosa posso fare per renderlo un po’ più felice?” 
Questo dobbiamo chiederci quando parliamo con qualcuno, chiunque sia e per qualunque 
ragione. Ma renderlo felice non sempre vuol dire gratificare la sua personalità. 
Anzi, il contrario.

Salvatore Brizzi
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Questo sforzo teso al risveglio che sentiamo, in verità non è la nostra lotta personale. 
È una questione che riguarda Dio, non noi. Noi non ci siamo nemmeno. Rifletteteci.

Salvatore Brizzi

Nel campo della spiritualità si anela a collegamenti con l’Alto e ciò è sacrosanto.
Ciò che non è chiaro sta nel fatto che, molto spesso, questo è un comportamento che na-
sconde l’incapacità, o l’assenza di volontà, nel radicarsi alla materia. 
In pratica il collegamento con l’Alto diviene una scusante per non realizzarsi prima in basso,  
passaggio senza il quale la spiritualità crea molti più problemi che opportunità.

Adriano Bacherini

Voi credete che le cose siano vostre, in realtà ci sono date in prestito per adempiere a un 
certo scopo evolutivo, anche se non vi sembra così.
In ogni momento un ladro, un evento improvviso o l’agenzia delle entrate, può privarvene.
E accade con tutto, incluso il partner e la nostra stessa vita.

Adriano Bacherini

“Non bisogna organizzare i propri piani in base a ciò che il nemico potrebbe fare, ma alla 
propria preparazione”.  (Sun Tzu, L’arte della guerra)
Questa frase si può tradurre con “l’esterno è interno” basatevi sulle vostre capacità, non 
sulle debolezze altrui se volete realizzare qualunque cosa intraprendiate.

Adriano Bacherini

L’età non conta, il sesso non conta, la religione non conta, il livello di ricchezza non conta, 
né la posizione sociale. Quando incontri un essere umano sii attento alla sua luce, calda o 
fredda, splendente od opaca. Contempla la sua capacità di soffrire o amare.

Salvatore Brizzi

Orientarsi verso il Fuoco Centrale è possibile proprio perché una scintilla di quel Fuoco ce 
l’abbiamo dentro, è ciò di cui siamo fatti nel profondo. Non è là fuori, è qui dentro. 
È così fottutamente vicino che diventa quasi impossibile trovarlo.

Salvatore Brizzi

Spesso le domande sono più potenti delle risposte. Per esempio, la risposta alla domanda 
“Chi sono io?” è un’improvvisa apertura del Cuore. Non ottenete le risposte perché le cer-
cate nello stesso universo dove nascono le domande.

Salvatore Brizzi
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Si può santificare il mondo solo abitandolo totalmente. Per la grande opera di trasmuta-
zione niente è troppo sporco o troppo basso, a patto che non si perda tempo a crogiolarsi 
nelle frequenze basse, ma si usi la materia per divinizzarla, ossia vederla per quello che è: 
divina.

Salvatore Brizzi

Tutti coloro che incontri sono proiezioni di te. 
Ciascuno porta una fetta del mistero di cui sei fatto. 
Ciascuno è un messaggio in codice da decifrare, spesso quasi incomprensibile. 
In apparenza gli altri sembrano indipendenti da noi, invece vivono la loro vita dentro la 
nostra.

Salvatore Brizzi

La vera pace implica sentire la completezza di sé a ogni istante. 
L’entità che vuole sempre qualcosa, a cui manca sempre qualcosa per sentirsi a posto, non 
può essere reale.

Salvatore Brizzi

Vi dico che il lavoro su di sé consiste nello stare presenti ed entrare sempre più in profon-
dità, imparando a SENTIRE in maniera diversa, ma voi non ci credete, dite che non basta, 
fate i difficili... come se aveste un’alternativa più efficace e più rapida!

Salvatore Brizzi

Non pensarti come essere umano. 
Pensati come una pietra che cade senza mai toccare il suolo. 
Prova a vivere una giornata con questa sensazione.

Salvatore Brizzi

Basterebbero solo poche settimane di lavoro sincero per entrate definitivamente nel Regno 
dei Cieli, ma il vostro anelito dovrebbe essere insaziabile, il fervore travolgente, la volontà 
implacabile. 

Salvatore Brizzi

Possediamo solo ciò che siamo disposti a regalare. Se qualcosa lo desideriamo oppure ab-
biamo paura che ce lo portino via, vuol dire che non è davvero nostro, lo sentiamo ancora 
all’esterno di noi anziché all’interno.

Salvatore Brizzi
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Nel BRANCO si sta insieme per sopravvivere. Chi resta isolato muore. 
Nel GRUPPO si sta insieme per amore. Ognuno sa vivere bene anche da solo, ma decide 
di evolvere di più scambiando energia con altri. 
Dipende da voi cosa saranno le comunità del futuro.

Salvatore Brizzi

Occorre avere già la magia negli occhi per vedere la magia nelle piccole cose.

Salvatore Brizzi

Il miracolo è un evento impossibile che però accade lo stesso. 
Il miracolo vi sorprende. Si frequentano addirittura corsi per far accadere miracoli. 
Ma siete disposti ad accettare che valga anche per le disgrazie? 
Eventi apparentemente impossibili, che colpiscono proprio noi!

Salvatore Brizzi

Quando si è ciechi, la fede è la chiave!

Victoria Ignis

La verità è il mondo senza un io che lo percepisce, cioè il mondo che scorre senza il mio 
particolare punto di vista. In pratica, la verità è il mondo senza me.

Salvatore Brizzi

La potenza del Cristo in cui credo fermamente rende leggero il mio carico. 
Mi precede e rende innocuo ogni ostacolo.

Salvatore Brizzi

Più ammiriamo un altro individuo (l’ammirazione è una sfumatura dell’amore) più lo “toc-
chiamo” a livello sottile e la sua sostanza si unisce alla nostra. 
Vale anche per i personaggi storici, gli artisti, i maestri...

Salvatore Brizzi

Ogni essere umano mi presenta sempre solo il mio viso. Quando ti sorrido, ti do un bacio o 
uno schiaffo... si tratta sempre della stessa esperienza che si ripiega su se stessa. Quando 
lo realizziamo, tutto acquisisce un senso.

Salvatore Brizzi
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La natura è un libro dove può leggere solo chi è stato illuminato da Dio. 
Se vivi nell’oscurità non potrai accedere ai segreti sull’origine dell’universo e dell’uomo. 
Non puoi studiare la mente umana se non tocchi Dio. Un monito per gli scienziati moderni.

Salvatore Brizzi

Ti puoi risvegliare se credi nell’impossibile: il mondo è una tua proiezione. 
La realtà che ti circonda non ha volontà propria. 

Victoria Ignis

Se tu dici al tuo partner: “Amore, io ho fiducia in te, però tu non devi...” allora l’esistenza 
dovrà organizzarsi per spazzare via questo falso concetto di fiducia. È come dire che ave-
te fede in Dio... ma solo se lui vi dà delle prove e obbedisce alle vostre preghiere!

Salvatore Brizzi

Adattati all’esterno ma non piegarti mai all’interno.
Siamo guerrieri in esilio su un pianeta di schiavi.

Victoria Ignis

Ti stai lasciando alle spalle il mondo in fin di vita dell’astrazione mentale, del tempo.
Stai emergendo dalla mente folle che ti prosciuga dell’energia vitale e sta lentamente avve-
lenando e distruggendo la Terra. 
Ti stai risvegliando dal sogno del tempo e stai entrando nel presente.

Eckhart Tolle 

Se divido una mela in parti sempre più piccole, fino a che punto posso andare avanti? 
Finché c’è qualcosa di percepibile posso ancora suddividerlo; se non posso più rilevarlo... 
non è più materia. 
Paradossi come questo sono crepe in Matrix che possiamo sfruttare per uscirne!

Salvatore Brizzi

Dal momento che non siamo niente, non abbiamo niente da perdere. 
Ma chi non ha niente da perdere può donarsi totalmente. 
Cosa infatti vi impedisce di donarvi, se non la paura di perdere qualcosa?

Salvatore Brizzi

Ciò che accade nel nostro mondo è un proseguimento del nostro dialogo interiore, 
di ciò che pensiamo e proviamo più spesso. 
Più lasciamo emergere la nostra essenza, 
più incontriamo il mondo reale e non più il prodotto di questo dialogo.

Salvatore Brizzi
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CAMBIAMENTO

Ricordate che si possono sapere tante cose e tuttavia non essere capaci di cambiare nulla 
della propria vita, nemmeno un piccolo comportamento! Il Lavoro deve diventare reale. 
Una vita di impegno è sufficiente, ma non dovete sprecare un minuto.

Salvatore Brizzi

Tu non puoi cambiare nessuno. 
Cercare di cambiare qualcuno è uno spreco di tempo, parole ed energia. 
Nella vita ci si innalza solo per propria scelta. 
Tu puoi solo portare avanti la tua missione mostrando nelle parole e nei fatti un nuovo 
mondo possibile. E questo è sufficiente.

Salvatore Brizzi

... l’unica persona che deve cambiare sei tu, 
   allora realizzi in un istante cosa devi fare e come devi farlo...

risveglio alchemico

Cambiare te stesso è il più grande aiuto che puoi dare al mondo.

risveglio alchemico

Ma perché è così difficile cambiare? 
Perché noi non siamo uno, ossia non abbiamo un’identità integra, un vero io. 
Siamo frammentati. Un frammento di noi vuole lavorare su di sé, un altro frammento no. 
Un frammento vuole perdonare il suo nemico, un altro vuole ucciderlo.

Salvatore Brizzi

Le decisioni che prendiamo, sono motivate da delle paure o dall’amore?
Questo aspetto cambia tutto ovviamente.

Adriano Bacherini

Dovete rendervi conto che il cambiamento della frequenza delle vostre vibrazioni non di-
pende dal mutare del contenuto della vostra mente. 
La vostra vibrazione cambia quando realizzate la verità in maniera diretta. 
Il cambiamento dei pensieri non è cambiamento.

Salvatore Brizzi
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Non si tratta di cambiare ciò che vedete dentro di voi o fuori di voi, ma di imparare a ve-
derlo in maniera diversa. Non pensarlo, ma vederlo e sentirlo in maniera diversa. 
Significa che deve mutare CHI guarda: un essere diverso vede cose diverse.

Salvatore Brizzi

L’unica via d’uscita è quella verticale.  Cambia il tuo paradigma! Ora!

Salvatore Brizzi

Tutte le sofferenze del mondo sono la tua sofferenza. Non devi liberare il mondo, devi li-
berare te stesso, allora vedrai l’autentica faccia del mondo... e non è per nulla una faccia 
sofferente.

Salvatore Brizzi

SOFFERENZA

Vi sembra che le cose vadano oggettivamente male? 
Sappiate che potete decidere ADESSO di vivere nella gioia,
indipendentemente da quello che fa la società dei terricoli là fuori.
Vi interessa stare bene o che le cose vadano bene?   (domanda trabocchetto)

Salvatore Brizzi

Il vigliacco è colui che non ha il coraggio di affrontare il nemico. 
Allo stesso modo il vigliacco spirituale è colui che accusa il mondo, 
il governo o il capufficio della propria infelicità. 
Non ha il coraggio di affrontare i “nemici” dentro di sé e li evita in questo modo.

Salvatore Brizzi

La sofferenza è un differenziale di natura elettrica, esotericamente parlando.
È come la differenza tra passare da un ambiente caldo a uno freddo, noi percepiamo 
questo differenziale sotto forma di sensazione, la quale è il carburante migliore per le tra-
smutazioni alchemiche.
La differenza sostanziale è tra il mondo come è, e come noi vorremmo che fosse. 
Ma questo mondo senza problemi né sofferenze dove lo avete visto?
Chi lo ha mai vissuto?
Sfruttare questo differenziale è la chiave del lavoro su se stessi.

Adriano Bacherini
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Se provo un fastidio e mi lamento, il fastidio non può che aumentare.
Se infatti la mia felicità dipende dal non provare disagi, non potrò mai sperimentare la 
libertà e dipenderò da chi me li fa provare sperando che smetta.

Adriano Bacherini

Più resistiamo a un evento, più questo evento ci danneggia.

risveglio alchemico

L’altro non può farci pentire di averlo amato, sennò vuol dire che non era amore. 
Il nostro problema non è che l’amore finisce, ma che non inizia, perché scambiamo per 
amore delle passioni che poi se ne vanno creando lo stesso scompiglio che avevano creato 
al loro arrivo.

Salvatore Brizzi

Nell’osservare la nostra macchina biologica dobbiamo imparare a considerare tutto in ma-
niera neutra. La macchina non fa cose giuste o cose sbagliate; la macchina è la macchina 
ed è fatta come è fatta. Il nostro compito è osservare, non giudicare. 
Con il tempo dovremo imparare a osservarci come ci osserverebbe Dio, con compassione 
anziché giudizio. Con il tempo impareremo ad amare la macchina così com’è adesso, con 
tutti i suoi meccanismi, senza aspettare che cambi per essere degna del nostro amore.

Salvatore Brizzi – Tratto dal manuale di evasione dallo psico-penitenziario

Sovrascriviamo letteralmente la realtà. 
Applichiamo un velo mentale a ciò che veramente le persone fanno e dicono. 
Lo facciamo anche quando leggiamo un libro di spiritualità. 
Sono d’accordo con voi, è molto difficile uscire da una situazione del genere. 
Ma indietro non si torna.

Salvatore Brizzi

In ogni istante della nostra vita ci accade esattamente ciò che noi, inconsciamente, voglia-
mo per la nostra crescita interiore, anche quando non ne comprendiamo il senso.

risveglio alchemico

La ricchezza improvvisa e le crisi non fanno diventare cattive le persone, 
ma dimostrano chi sono veramente.

Adriano Bacherini
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Tutto ciò che serve è una scelta radicale, irrevocabile, definitiva: qualunque cosa accada 
non giustificherò più la mia sofferenza dando la colpa alle circostanze esterne. 
La guarderò, proverò compassione, ma non la giustificherò più.

Salvatore Brizzi

Tutte le volte che non siete presenti alla macchina... allora siete la macchina. 
Questa sola constatazione dovrebbe farvi bruciare dentro.

Salvatore Brizzi

Il guerriero non cerca mai il dolore, 
ma se il dolore si presenta lo cavalca, lo usa e lo attraversa allo stesso tempo. 
L’incendio non lo si supera girandoci intorno, ma passando attraverso le fiamme.

Salvatore Brizzi

L’angoscia, lo stress, la gelosia,  la rabbia... rappresentano occasioni imperdibili per balzare in alto.

Salvatore Brizzi – La Porta del Mago

Se vinci la voglia di re-agire agli stimoli esterni sempre nel solito modo, vinci la legge della 
meccanicità (è come passare in mezzo alle fiamme oppure buttarsi dalla finestra e salire in 
alto anziché precipitare in basso). Allora il Cielo stesso scenderà ai tuoi piedi.

Salvatore Brizzi

Più vicini ci portiamo allo stato di veglia, più evidenti diventano le manifestazioni prodotte 
dai meccanismi. Le nostre ombre vengono energizzate e ci sembra di peggiorare, ma è solo 
una reazione di difesa della macchina addormentata. 
Bisogna resistere e vederla con COMPASSIONE.

Salvatore Brizzi

Le persone non muoiono a causa di virus, batteri e cellule impazzite. 
Le persone muoiono a causa di rancore, invidia, paura, ansia, mancanza di fede. 
Finché la medicina non realizza questo, saremo sempre dei suicidi.

Salvatore Brizzi

Finché siamo identificati con la personalità, siamo dei condannati a morte che attendono 
l’esecuzione della pena. Che grandezza possono avere le nostre idee e i nostri obiettivi, fin-
ché crediamo di essere mortali? Solo gli immortali pensano in grande, pensano al futuro.

Salvatore Brizzi
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La trasmutazione alchemica si produce a causa dello sforzo, non del risultato.

Salvatore Brizzi – La Porta del Mago

Come ti tratta il mondo? Da come ti tratta il mondo capisci chi sei.

Salvatore Brizzi

Ringrazio gli ostacoli perché divorano i miei limiti.

risveglio alchemico

L’essere umano è il creatore e il distruttore di se stesso. La cosa incredibile è che resta 
sempre lui l’unico suo padrone, anche quando si trova in stato di debolezza o di degrado. 
È sempre lui a decidere, ma non lo sa, non ci crede, gli risulta scomodo crederlo.

Salvatore Brizzi

La missione non è illuminarsi oppure giungere all’’iniziazione, ma rendere il mondo migliore.
Chiedersi “Signore, cosa posso fare per lui/lei?” quando si parla con una persona, poi 
mettersi in ascolto e quindi affidarsi.
Nella stragrande maggioranza dei casi non accadrà niente e sarà meglio attenersi al sem-
plice ascolto, ma intanto la vostra mente si porrà in quiete, poi la vostra personalità diverrà 
meno competitiva e sentirà sempre meno l’obbligo di essere performante.
Infine accadrà che riuscirete a dare consigli in considerazione esterna.

Adriano Bacherini

Il ragazzino che eri una volta, sarebbe contento dell’uomo che sei diventato oggi?   
La ragazzina che eri una volta, sarebbe contenta della donna che sei diventata oggi? 
(giusto uno spunto di riflessione)

Salvatore Brizzi

“Cosa direi in questo momento a qualcuno che si trova nel mio stesso stato di sofferenza 
per aiutarlo a trasformarsi?” mi chiedevo. È così che ho cominciato a scrivere e poi a 
insegnare. Avevo la strana capacità di guardarmi come un maestro guarda un allievo, in 
un’unica persona.

Salvatore Brizzi

Il miglior talismano e il miglior amuleto è sempre la FEDE: l’inscuotibile fiducia nel fatto 
che ci può accadere solo ciò che è perfetto per noi e nei tempi che sono perfetti per noi.

risveglio alchemico
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Non reagite come se quello che vi sta di fronte fosse la realtà. 
Non lasciatevi travolgere dalle apparenze. Pensate più che potete: 
“Quello che vedo non è la realtà. Se percepissi la realtà non starei male, sarei nella gioia!”

Salvatore Brizzi

Uscendo di casa, riuscite a non provare paura, senso di inadeguatezza, a non sentirvi 
giudicati? Riuscite a divenire “inoffendibili”?

Adriano Bacherini

Di norma si ritiene che la paura sia un avvertimento per spingerci a chiuderci e protegger-
ci di più. Invece la paura è il disagio che nasce perché non siamo abbastanza aperti e ci 
proteggiamo troppo. 
La paura finisce quando siamo totalmente aperti a ciò che potrebbe accadere.

Salvatore Brizzi

L’ego è per l’essere autentico ciò che i media sono per la realtà. Vuole far credere – ed 
è convinto lui stesso – di essere tutto ciò che esiste, oscurando in tal modo la realtà au-
tentica. È solo una rappresentazione parziale della verità entrostante la notizia di facciata.

Salvatore Brizzi

Una cosa particolarmente importante è uscire dal caos interiore generato dalla credenza 
che tutto accada a caso.

Adriano Bacherini

Chi vive a una frequenza vibratoria più bassa, fa di tutto per “agganciarvi” e trascinarvi 
al suo livello. La vostra vicinanza gli provoca disagio, per cui... o trascina in basso voi... o 
innalza la sua frequenza... o prende un’altra strada e non lo vedete più.

Salvatore Brizzi

Tu sei il più grande nemico della tua evoluzione e la sola causa di ogni tua difficoltà. 
Se realizzi dentro di te, profondamente, che solo tu – inconsciamente – decidi della tua 
vittoria o della tua sconfitta, hai tolto potere al tuo avversario, indipendentemente da quale 
sarà l’esito della battaglia.

Salvatore Brizzi
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Soffriamo perché nasciamo e cadiamo nell’oblio, ci scordiamo chi siamo e da dove veniamo. 
Questa amnesia costa dolore. 
Gettati in un mondo a cui non sappiamo dare senso, ci sentiamo perduti. 
Ma solo perdendosi si imprime la via dentro di sé.

Salvatore Brizzi

“L’uomo che può fare a meno di tutte le cose non ha paura di niente”. 
(Salvatore Conte, Gomorra) 
Pensateci: di cosa proprio non potete fare a meno? 
Quello è il vostro punto debole, la vostra ancora alla materia.

Salvatore Brizzi

Meno conosciamo il nostro vero io, più il mondo diventa un posto stretto, pieno di obblighi 
e limitazioni. Gli eventi e le persone minacciano di risvegliarci, ci mostrano i nostri mostri, 
e non vi può essere nulla che detestiamo più di questo.

Salvatore Brizzi

La tua accusa non provoca più il mio senso di colpa... o la mia rabbia, la tua adulazione non 
fa scattare il mio narcisismo, il tuo denigrarmi non attiva il mio senso di inadeguatezza. 
Adesso sono libero di amarti.

Salvatore Brizzi

L’umanità non soffre perché il mondo è un brutto posto, ma perché ne ha bisogno per evolvere. 
L’umanità cerca il dolore perché sente il bisogno dei doni che esso porta. 

Salvatore Brizzi – Manuale di insurrezione

La ricerca della sicurezza all’esterno non porterà alcuna sicurezza nelle vostre vite. 
Perché la sicurezza è un’emozione superiore, una qualità animica, pertanto non può, tec-
nicamente, dipendere dall’esterno.
La nostra trasmutazione interiore crea tale sensazione e, come conseguenza, il mondo 
esterno che è privo di volontà propria, si adeguerà al nostro nuovo stato di essere. 
L’esterno è interno.

Adriano Bacherini 

Sei in una data situazione. Immagini però che un’altra situazione sarebbe meglio o che la 
situazione sarà migliore più avanti o che era meglio prima o che altri godono di una situa-
zione migliore o che è solo un mezzo per arrivare a qualcosa di meglio. E tu non ci sei più!

Salvatore Brizzi
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Chi non ama se stesso utilizza gli altri per colmare le sue mancanze interiori. 
Vuole che altri facciano da rattoppo per le sue crepe psicologiche. In questo modo non si 
avvede di rubar loro energia, ma la cosa più grave è che così evita di lavorarci lui stesso 
con le sue forze.

Salvatore Brizzi

Affrontare il drago consiste nell’accettare di ritrovare la situazione di disagio che ha fatto 
scattare la trappola. Ciò significa essere disposti a rivivere un episodio che è stato causa 
di sofferenza, ritornare all’istante in cui abbiamo perso la libertà.

Salvatore Brizzi

Quello che osservi e guarisci dentro di te, lo guarisci per tutta la tua linea familiare, a 
salire e a scendere, cioè nei tuoi genitori così come nei tuoi figli. 
Al contrario, vale anche il detto: le colpe dei padri ricadranno sui figli.

Salvatore Brizzi

I governanti si ammantano di scientificità per controllare le masse.
I guru si ammantano di santità per controllare i loro allievi.
Chi corteggia una persona si ammanta di qualità, anche facendo il falso umile, per control-
lare l’oggetto del suo desiderio.
E così il datore di lavoro usa meccanismi per controllare i dipendenti, il dipendente utilizza 
meccanismi per controllare i suoi colleghi e gli esempi si sprecano per tutte le categorie.
E voi quali meccanismi utilizzate e con chi per provare a esercitare un po’ di controllo su 
qualcuno? La considerazione esterna è invece la soluzione verticale.

Adriano Bacherini 

Forzare le nostre macchine biologiche a operare con ritmi e comportamenti diversi dal 
solito è di grande utilità. Solo provando a operare in questo modo possiamo renderci conto 
dei nostri meccanismi, anche psicologici.
La pratica, nel nostro lavoro, è fondamentale, la volontà per perseverare anche.

Adriano Bacherini

Ma chi persevererà sino alla fine, sarà salvato. 

Matteo 24,25

Chi si lamenta del suo destino si lamenta della sua pochezza interiore, 
essendo il destino che ci creiamo un prolungamento di ciò che siamo. 

Victoria Ignis
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Quando ci incarniamo tendiamo a trattenere tutto ciò con cui veniamo a contatto. 
Le cose e le persone ci si incollano addosso e noi crediamo di non poterne più fare a meno.
Questo vale anche per le idee cui siamo attaccati. 
Se qualcuno le mette in discussione ci sentiamo morire.

Salvatore Brizzi

Un uomo non può salire facendosi sollevare da coloro che lo circondano. 
Deve salire in base a un atto di volontà personale.

Salvatore Brizzi – Il libro di Draco Daatson – Il Regno del Fuoco

La vita non è tenuta a darci nulla. E in ogni caso, non è tenuta a darci qualcosa in base ai 
nostri bisogni, semmai in base ai nostri meriti.

Salvatore Brizzi

Se oggi non lavate i piatti li dovrete lavare domani, saranno più incrostati e ci saranno 
anche i piatti di domani in aggiunta.
Questo vale per tutto ciò che rimandate, ma spiega anche perché qualcuno ha grosse 
difficoltà in questa incarnazione, nelle precedenti non affrontó un suo aspetto e oggi deve 
“pulire” con gli interessi.

Adriano Bacherini

La disciplina ti permette di passare da ciò che vorresti subito, i desideri della personalità, 
a ciò che ti serve davvero per realizzarti.
I desideri della massa appartengo alla massa, ed essa, priva di disciplina, tende solo a 
soddisfare i bisogni... Senza tra l’altro riuscirci.

Adriano Bacherini

Fissate piccoli obiettivi e lavorate per raggiungerli in breve tempo. 
In questo modo sviluppate disciplina senza farvi del male contro obiettivi impossibili. 
La disciplina crea inevitabilmente magnetismo, questo si accumula dentro di voi e attrae 
ciò che state cercando.

Salvatore Brizzi

La libertà non è andare contro le regole, bensì diventare in grado di rispettarle senza dif-
ficoltà e poi decidere di seguirle o meno. La disciplina conduce alla libertà, mentre “fare il 
ribelle” spesso nasconde un’incapacità, non una virtù.

Salvatore Brizzi
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Potere non è la capacità di dominare gli altri, bensì di produrre felicità a volontà. 
Il potere è quindi il contrario di ciò che si pensa: non il bisogno di portare gli altri a fare 
qualcosa, ma il potere di essere felici indipendentemente dal comportamento degli altri.

Salvatore Brizzi

La Vita ci dà a ogni istante ciò di cui abbiamo più bisogno, fidati

Salvatore Brizzi

Imparare a vedere con chiarezza le situazioni e le persone equivale a immergere lo sguardo 
nel fondo di sé. La VISIONE è una spada che taglia da entrambe le estremità.

Salvatore Brizzi

SVILUPPATE IL SUPERIORE ANCHE NELL’INFERIORE
Non pensate all’il luminazione, alla realizzazione del Sè, al Nirvana oppure a entrare in co-
municazione con dei Maestri.
Queste sono faccende superiori raggiungibili soltanto lavorando sulle cose terrene, altri-
menti la spiritualità è solo una sterile fuga.
Occupatevi di incarnare i principi superiori nelle faccende mondane.
Vi accade  soltanto  ciò che vi è utile al vostro cammino.
Fatelo al meglio cercando di rendere il mondo un posto migliore, combattete ma senza ran-
core e senza vedere errato l’avversario, o almeno provateci.
Ricordatevi di voi mentre svolgete le normali attività che renderete così sacre.
Allora sarete utili per qualcosa di superiore perché già lo starete facendo ORA.

Adriano Bacherini

Ognuno costruisce il suo mondo nella sua mente e ci vive dentro. 
Ognuno è circondato dalla prigione che si è edificato. 

Salvatore Brizzi – Guerrieri Metropolitani

... in ogni istante, nessuno escluso, possiamo scegliere fra la luce dell’attenzione, della pre-
senza, della responsabilità totale e quindi della libertà oppure la tenebra della disattenzione, 
dell’assenza e del girone infernale dovuto all’accusa nei confronti del mondo.

Salvatore Brizzi

Ogni volta che diamo la colpa all’esterno per una situazione di disagio o di limitazione che 
stiamo vivendo, scadiamo nell’ipocrisia, perché la situazione serve solo a far emergere un 
disagio che stava dentro di noi da decenni. Il mondo sembra collettivo, invece è personale.

Salvatore Brizzi
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Teologia e antropologia dovrebbero in verità studiare lo stesso oggetto. 
L’uomo nella sua massima espressione è Dio, ma ognuno scambia i limiti del suo campo di 
visione per i limiti del mondo, per cui un antropologo crede di dover studiare un animale... 
e alla fine ci riesce.

Salvatore Brizzi

Parlare male (male-dire) di una persona non costa nessuno sforzo alla macchina biologica, 
anzi le procura soddisfazione.
Parlarne bene (bene-dire) costa sforzo e non produce ilarità e popolarità con chi se ne 
parla.
Cercate di non essere massa, anche in questo caso, tra l’altro parlare bene e vedere aspet-
ti positivi rafforza le qualità che osservate negli altri dentro di voi, il parlarne male rafforza 
quegli aspetti negativi simili presenti in voi.
Se voi non aveste gli stessi aspetti negativi di coloro di cui spettegolate non ne parlereste, 
in ottemperanza alla legge dello specchio con le sue tre direttrici.

Adriano Bacherini

Solo la Vita sa cosa è meglio per te.

Salvatore Brizzi

Mi fido dell’esistenza perché l’esistenza si tiene su da sola. 
Non ha bisogno del mio senso di preoccupazione per non sbagliare.

Salvatore Brizzi

Tutto ciò che mi accade è inconsciamente voluto da me.

Salvatore Brizzi

Nei momenti difficili, 
quando la Fede in questo percorso vacilla, 
invoca il FuocoFisso dentro di te. 
Fatti pervadere dal suo calore.

Victoria Ignis
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GIUDICARE

Il giudizio è connaturato in noi. Giudichiamo perché guardiamo il mondo attraverso una 
mente duale che non può fare a meno di dividere fra giusto e sbagliato. 
Solo l’anima può vedere la realtà oltre l’illusione, perché bypassa la dualità della mente.

Salvatore Brizzi

L’evoluzione è un unico flusso che passa anche attraverso di me. 
Quando io giudico interrompo questo flusso. 
Questa interruzione nel flusso inconsapevole, crea la coscienza. 
La coscienza è il frutto dell’attrito che noi creiamo nel flusso naturale dell’evoluzione.

Salvatore Brizzi

In questa epoca non c’è più alcuna certezza. 
Deve essere così, è la fine di un’era, il Kali Yuga. A ogni fine di un’epoca accade questo.
Ogni notizia, sia di cronaca che scientifica, ha prove a suo sostegno e altrettante che la 
smentiscono. Se cercate la verità solo con il mentale ordinario non la troverete mai.
Dobbiamo sviluppare il discernimento, che rappresenta l’ottava alta del giudizio.
Ma se non si osserva il giudizio esso non può trasmutare. Non si possono saltare le tappe, 
inutile condannare il giudizio e rifiutarlo, va osservato ciò che è.

Adriano Bacherini

Non è possibile eliminare il giudizio, andrebbe annientata la mente.
Solo chi ha sviluppato molto giudizio può salire, gradualmente e in molte incarnazioni, 
all’ottava alta del discernimento, il quale è una qualità animica e sovramentale.

Adriano Bacherini

Il classico panico prima di un esame è la paura di essere giudicati. Anche nei corsi di ri-
sveglio molti si sentono giudicati, il giudizio mette in crisi praticamente tutti.
Il giudizio nasce da dentro di te, non te lo butta addosso nessuno.
L’altro può solo fare emergere il tuo giudizio.

Adriano Bacherini

Sii amorevole verso te stesso. Non giudicarti solo perché ti sei comportato nello stesso 
modo per l’ennesima volta. Guardati ma non giudicarti. 
Non accettare un aspetto meccanico di te, è un freno per la tua evoluzione.

Salvatore Brizzi
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Non fare niente. SOSPENDI IL GIUDIZIO e stai sull’emozione immaginando che la persona 
che hai di fronte sia interamente una tua proiezione.  
SENTI con tutto te stesso che stai VOLENDO quella situazione. 
Rendi VOLUTA una situazione che è stata fino a oggi SUBITA. 
Quella persona può dirti e farti unicamente ciò che VUOI TU, solo ciò di cui hai bisogno 
per liberarti, per riscoprire il tuo essere regale. 
Coloro che ti circondano sono qui per aiutarti. 
Il tuo nemico ti ama con infinita compassione. 
Ti ama ancor prima che tu possa amare lui. 
Tutto l’universo si è coalizzato per aiutare te a liberarti dall’il lusione. 
Fino a quando non lo VEDRAI e non lo SENTIRAI da te stesso... devi aver fede in quello 
che ti dico io. Quando si è ciechi, la fede è la chiave!

Victoria Ignis
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LAMENTARSI

Chi fa qualcosa per rendere il mondo migliore non ha tempo per lamentarsi.
Ogni lamentela apporta energia alla personalità e al lato oscuro e ne sottrae alla fabbrica-
zione dell’anima. Ricordatevi di voi, e ogni occasione è utile per farlo.

Adriano Bacherini

Durante la giornata, quanto siamo nella preoccupazione, nella sofferenza, nella gioia?
Quante persone amiamo, apprezziamo e quante ne detestiamo?
Questi sono i metri del nostro livello spirituale. Lamentarsi che non siamo abbastanza 
identificati con l’anima ci porta ancora più lontano da essa.
Indipendentemente dal punto nel quale siamo dovremmo lavorare e ricordarci di noi.

Adriano Bacherini

La vita ci dà soltanto ciò che ci è utile per evolvere.
Conseguentemente ogni cosa che ci accade è la migliore per noi.
Questo concetto però non lo accettate praticamente mai e continuate a lamentarvi della 
vita, ma cosa risolvete?
Perché insistere in un atteggiamento dagli esiti fallimentari?
La cosa imbarazzante è che poi vi vedo pure criticare altre persone perché esse non mo-
dificano i loro atteggiamenti...
Pianeta bellissimo questo!

Adriano Bacherini

Rifiuta la lamentela e seguimi nella cerchia dei nonpiegati,  coloro che, pur feriti, rimangono 
in piedi fra le macerie di questa civiltà. Resta dritto fra gli storpi. Non deluderti.

Victoria Ignis

Siamo sempre pronti a recriminare per ciò che riteniamo che ci manchi, raramente grati 
per ciò che abbiamo.

Adriano Bacherini

Pensare che lamentarsi sia un diritto è inequivocabile segno di schiavitù.
Esiste una profonda differenza tra lamentela e discernimento costruttivo.

Adriano Bacherini

Non esprimere all’esterno di noi le lamentele non significa non provarle, bensì non renderle 
pubbliche. Questa è l’arte della dissimulazione del disagio interiore, che conduce prima alla 
gestione e poi al superamento. Non c’entra con la repressione, che non è mai volontaria.

Salvatore Brizzi
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EMOZIONI

Ogni dipendenza ha origine nel corpo astrale e tende a supplire a una carenza emotiva.
Fisicamente le crisi di astinenza hanno una durata limitata, ma è l’astrale che agita il men-
tale e lo costringe a pensare continuamente alla sostanza o al vizio in oggetto.
Quando l’astrale fa muovere il mentale sono sempre disastri.
Dovrebbe essere il mentale a imporsi sugli altri due corpi.
Le dipendenze sapete perché esistono?
Per permetterci di sviluppare la Volontà, quando affronteremo le crisi di astinenza e ciò 
vale per le droghe, per la ludopatia oppure riguarda abitudini alimentari e sessuali smodate.
Tutto è evolutivo, niente è lasciato al caso, ciò non toglie che se non ci impegniamo per 
lavorare resteremo servi e sofferenti.
Questo pianeta o lo vivete come scuola oppure come psicopenitenziario, a voi la scelta.

Adriano Bacherini

In una discussione, se non disattivate voi per primi il rancore e la rabbia tramite il Ricordo 
di Sé, ben difficilmente lo farà l’altro.
Tocca a voi osservarvi e gestire il corpo emotivo.
Disinnescando voi per primi rabbia o paura, l’altro non avrà più l’aggancio astrale.

Adriano Bacherini

Pochissimi comprendono cosa sia realmente uno stato di presenza, meno ancora pregano 
con costanza come insegna Gesù.
Per coloro che fanno entrambe le cose ci sono immense praterie di opportunità perché non 
abbiamo, praticamente, concorrenza sul piano astrale.
“Le messi abbondano, sono gli operai che mancano” insegna il Vangelo.

Adriano Bacherini

In stato di difficoltà e di stress produciamo attrito, il fuoco d’attrito come lo chiamano i 
Maestri, in tali situazioni è più facile ricordarsi di noi.
Si può evolvere nella gioia?
Sì, ma solo da un certo momento evolutivo, se non discerni da gioia o euforia, da emozioni 
piacevoli astrali rispetto alle emozioni superiori di Cuore, allora non puoi evolvere nella gioia.
Ogni uscita dal vostro stato di comfort è un portale di risveglio.
La sofferenza ci dà una scossa. Nel comodo comfort c’è solo sonno.
E di questi tempi, sotto questo aspetto, siamo pure fortunati perché di occasioni ne ab-
biamo a bizzeffe.

Adriano Bacherini
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Dal corpo astrale salgono le sensazioni che, agganciandosi al corpo mentale inferiore, 
creano i film mentali chiamati in esoterismo “immaginazione negativa”.
Le sensazioni non si possono fermare ma, prima che prendano campo nella mente, pos-
siamo osservarle.
O entrate nell’autosservazione o entrate nell’immaginazione negativa.

Adriano Bacherini

Ogni persona che ti arreca disagio o emozioni negative è, per quanto ti riguarda, una 
tua proiezione. Essa è lì per mostrarti aspetti di te che altrimenti tu da solo non vedresti. 
Rendi voluta una situazione fino a oggi subita. Questa è la trasmutazione.

Adriano Bacherini

I nostri muscoli interpretano automaticamente le emozioni che proviamo, sia sul volto che 
nel corpo. Chi riesce a impedire questi movimenti involontari entra letteralmente in un nuo-
vo mondo e sviluppa capacità superiori.

Salvatore Brizzi

Lavorare su di sé non è come prendere una laurea, occorre molto più tempo. 
Corpo fisico forte e non inquinato, corpo emotivo stabile e limpido, corpo mentale lucido e 
dai confini netti... si creano con anni di lavoro. 
Solo allora si può giocare col Fuoco senza correre rischi.

Salvatore Brizzi

Vedo una persona per strada e subito il mio corpo emotivo ha una re-azione meccanica e  
automatica. Neppure me ne accorgo, ma in pochi istanti accade tutto.
Dal corpo emotivo la sensazione afferisce al corpo mentale e scattano i giudizi, le fantasie 
assortite, i fastidi oppure le attrazioni. È tutto meccanico, nessuna consapevolezza.
Il Lavoro su di sé permette di osservare questi meccanismi e l’osservazione è di per sé 
trasmutativa.

Adriano Bacherini

Osservando la meccanicità della macchina biologica non dovrebbe nascere in noi rabbia o 
disgusto, bensì una sorta di COMPASSIONE o, ancora meglio, ADORAZIONE verso di lei. 
Un’emozione cardiaca. 
Altrimenti c’è il rischio di diventare forti, ma deviare verso il Lato Oscuro.

Salvatore Brizzi
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Le emozioni negative si trasmutano avvolgendole con la presenza silenziosa e costante.
Se non imponiamo la nostra presenza, esse si manifestano indisturbate. 
Per questo occorre Forza di Volontà, ma anche Amore verso di esse.

Salvatore Brizzi

Solo tramite il corpo mentale si può arrivare a gestire il corpo emotivo.
Le emozioni sgorgano da sole, sta noi tenerle a bada per non diventare loro schiave pur 
continuando a goderne.
Non tutti gli abitanti di questo pianeta sono in grado di fare ciò, bisogna prenderne atto e, 
soprattutto, chi è in grado di farlo dovrebbe impegnarsi in ciò.

Adriano Bacherini

RIFLESSO: un’esperienza attuale che fa riemergere qualcosa del passato, cioè una carica 
emotiva rimossa, non integrata.
PROIEZIONE: il comportamento che adottiamo di fronte al riflesso: accusiamo l’esperien-
za credendola la causa del nostro disagio.

Salvatore Brizzi

Se sei presente mentre provi un’emozione inizia il procedimento di trasmutazione, 
altrimenti ci possono volere intere incarnazioni per modificare un meccanismo.

Adriano Bacherini

La re-azione è un comportamento inconscio e trans emotivo, sei in una fase di disagio 
ma credi di essere lucido e in stato di  osservazione, però è l’inconscio che governa, e tu 
agisci come un burattino dove, pur registrando l’esperienza, resti comunque nel sonno ed 
entri in questa trance. Arrivi talvolta a dirti: potrei stare zitto ma non voglio!
Inserire uno spazio di consapevolezza tra l’evento e la reazione è parte del nostro lavoro.
Trattasi del principio della non manifestazione, argomento dei corsi di risveglio.

Adriano Bacherini

Non si tratta di cercare quello stato di coscienza, bensì di non identificarsi con tutto il resto. 
La realizzazione della Verità avviene “in negativo”: non sono questi pensieri, non sono 
queste emozioni... allora realizzo ciò che resta. Ma deve diventare un esercizio quotidiano.

Salvatore Brizzi
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Quando vi sentite inadeguati, imbarazzati, timorosi, arrabbiati... riuscite a vedere che l’e-
mozione è dovuta a un blocco, a un freno, a un ostacolo interiore che mettete voi stessi e 
che impedisce alla vita di fluire liberamente? Questo ostacolo si chiama ego.

Salvatore Brizzi

La dimensione emozionale è quella su cui si svolge la gran parte del lavoro del discepolo. 
Qui si vivono le battaglie più importanti, nel tentativo di restare presenti a se stessi anche 
nel mezzo delle tempeste emotive. Qui si ha la possibilità di calarsi in profondità all’interno 
di sé, muovendosi verticalmente, come speleologi dell’essere. 

Salvatore Brizzi – Io sono il padrone della mia anima

Riviviamo all’infinito le emozioni non elaborate che ci portiamo dietro sin da quando era-
vamo bambini. Tutto si ripete. Le guerre e le pandemie sono solo scuse per far emergere le 
nostre emozioni. Quando trasmutiamo tutto, smettiamo di proiettare il mondo.

Salvatore Brizzi

Se impari a sentire le tue emozioni negative in maniera completa, in presenza, non le farai 
vivere agli altri. Infrangi la perversa catena della sofferenza. 
Questo è il più grande favore che puoi fare al mondo.

Salvatore Brizzi

Siamo disposti a sentire il corpo emotivo che trema quando siamo in difficoltà o in imba-
razzo? Riusciamo a restare in quella sensazione senza re-azioni meccaniche?
Riusciamo a godere di tali opportunità sfruttandole?
Ebbene sì, è ben possibile arrivare a goderne, in esoterismo viene chiamata “tactica ad-
versa” utilizzare occasioni avverse per volgerle a nostro favore.
Ogni occasione di imbarazzo mi permette di trasmutare uno specifico tema, se mi ricordo 
di me e se non provo sempre disperatamente a difendere la personalità.

Adriano Bacherini

Il rapporto con la coscienza della Terra è di reciprocità. È vero che il pianeta informa il 
singolo, ma il singolo informa il pianeta per mezzo dei suoi pensieri e delle sue emozioni. 
Possiamo aiutarlo, ma non c’entra nulla con la raccolta differenziata!

Salvatore Brizzi
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LAVORO SU DI SÉ PER TERRESTRI IN QUARANTENA 
Se continueremo a ricevere la Grazia che ci consente di lavorare su noi stessi, ci rendere-
mo gradualmente conto che quanto abbiamo accettato dall’infanzia come identità persona-
le non è affatto autentico, bensì frutto della nostra reazione ai condizionamenti – e talvolta 
traumi – emotivi. La nostra presenza – la sensazione di esserci – è autentica, l’apertura 
del Cuore che ad essa è collegata è anch’essa autentica, ma l’identità adulta è una finzione 
costruita per non sentire troppo il dolore del fuoco emotivo non espresso.

Per esempio, il nostro aspetto fisico, così come ogni altra caratteristica dell’apparato psi-
cofisico, pur essendo espressione dell’anima, in quanto è lei che l’ha costruito dal punto di 
vista genetico, è al contempo frutto dei condizionamenti ricevuti. 
Per cui la nostra unica ancora di salvezza è stabilire un certo grado di PRESENZA. 
Per questo motivo insisto tanto sull’instaurare l’abitudine ad auto-osservarsi.

A volte sembra che gli effetti dei nostri blocchi o delle nostre antiche ferite emotive si 
verifichino indipendentemente da una causa. Abbiamo la sensazione che gli eventi ci ac-
cadano all’improvviso, senza ragione, senza esserceli meritati. Quindi, presumiamo che gli 
eventi accadano A NOI e non a CAUSA NOSTRA. Questo ci induce a pensare in termini 
di VITTIMA, quando le cose vanno male, o VINCITORE, quando le cose vanno bene.

Non comprendendo che siamo noi la CAUSA, entriamo in competizione con gli altri, in 
quanto non riusciamo a capire che tutti quanti – sia noi che loro – produciamo eventi a 
partire dall’interno, per cui non ha nessun senso tentare di essere migliori degli altri. Noi 
produciamo la nostra realtà, loro producono la loro, ogni paragone con “l’altro” è superfluo.

In verità, possiamo lamentarci sempre solo di noi stessi e delle conseguenze delle nostre 
azioni, le quali a loro volta derivano da ciò che si nasconde nel nostro inconscio. 
Per cui è inutile entrare in competizione sia con noi stessi che con chi ci sta intorno. 
Viviamo nel costante timore che il mondo (il partner, il collega di lavoro, il Governo, ecc.) 
ci attacchi e tenti di prevaricarci. 
Come riflesso condizionato tentiamo continuamente di difenderci da un mondo cattivo. 
Quando l’illusione concerne il partner, talvolta riusciamo a essere abbastanza lucidi da 
capire che la situazione la stiamo creando noi, ma quando si tratta di un’azione che parte 
dalla società o dal Governo, siamo convinti che l’attacco provenga oggettivamente dall’e-
sterno e sia uguale per tutti. Ma in realtà non è mai uguale per tutti. All’interno di una 
situazione sociale oggettiva, ognuno di noi vive all’interno di una sua personale bolla di 
realtà. Possiamo decidere se questa bolla è fatta di sofferenza o di serenità.

Salvatore Brizzi
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Se temete le vostre emozioni è perché vi identificate con esse. 
Ma non appartengono a nessuno, sono solo escrezioni di una macchina biologica. 
Riconoscetele e accoglietele ma poi lasciatele andare e tornate al momento presente. 
Qui si sta al sicuro.

Salvatore Brizzi

La caduta della coscienza dentro un pensiero o un’emozione – cioè quando ci identifichia-
mo e diveniamo un tutt’uno con essi – è come un collasso dell’essere, un buco nero della 
mente.

Salvatore Brizzi

PERDONO

C’è davvero stato il perdono quando pensiamo a quel brutto evento del nostro passato e 
in noi non c’è più reazione emotiva, lo guardiamo come un fatto storico, senza più identi-
ficazione con esso. 
E se pensiamo a chi ci ha fatto male, proviamo un moto del Cuore anziché rabbia.

Salvatore Brizzi

Perdonare significa non provare più rancore e aver compreso che tutto ciò che ci accade 
serve a noi ed è creato da noi, inconsciamente.
Perdonare non significa “metterci una pietra sopra” e fare finta che non sia accaduto 
niente, questa è repressione.
Perdonare non significa smettere di combattere, significa farlo senza rancore.
Perdonare è uno stato di coscienza, non un concetto mentale sul quale discutere.

Adriano Bacherini

In realtà non si riesce a perdonare l’altro perché non vogliamo sentire il nostro dolore 
interiore che ha provocato la situazione da perdonare.

Adriano Bacherini
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PENSIERO

Passi tutta la vita solo con i tuoi pensieri, i quali emergono senza sosta dalla profondità 
della tua mente. Se non slitti oltre la tua mente non vedrai mai altra realtà che quella dei 
tuoi pensieri e quella proiettata dai tuoi pensieri. Ma la verità si colloca ben oltre.

Salvatore Brizzi

Il vero POTERE riguarda la tua capacità di reindirizzare il pensiero ogni qualvolta esso 
vacilla a causa degli eventi che ti coinvolgono.

Mastin Kipp

“Sarò felice e realizzato quando...” costituisce un pensiero trappola. 
Se non siamo felici lungo ogni passo del cammino, non lo saremo nemmeno alla meta. 
Questo istante non può essere sostituito da un altro istante nel futuro.

Salvatore Brizzi

Perché è importante pensare poco? Perché questo rende più potente e affilato il nostro 
pensiero quando decidiamo di emetterne uno consapevolmente. Magia!

Salvatore Brizzi

“L’uomo non ha un futuro, non ne è degno, ha solo un passato che si ripete all’infinito.” 
(Victoria Ignis, citata da S. Brizzi)

Quante inutili ripetizioni dello stesso pensiero facciamo ogni giorno?
Ne abbiamo un qualche, almeno fugace e occasionale, controllo?
Partiamo da quel poco che abbiamo per accrescerci.
“Senza oro, niente oro” recita un motto alchemico.
Non lamentiamoci del poco che abbiamo, utilizziamolo per farlo divenire di più.

Adriano Bacherini

Vi svelo un segreto. Se osservate a lungo i vostri pensieri, diventate sempre più separati 
da essi, li vedrete in maniera sempre più chiara, fino a quando non riuscirete a discernere 
anche quelli degli altri. Ciò che fate dentro di voi, prima o poi lo fate anche all’esterno.

Salvatore Brizzi

Liberati dalle sabbie mobili dell’identikit anagrafica. 
La sensazione – non il pensiero – di esistere, è il titolo spirituale più elevato e più puro. 
Tutto ciò che vi aggiungiamo in verità non lo aumenta e non lo migliora.

Salvatore Brizzi
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In ogni momento, crei la tua vita con i pensieri cui presti maggiore attenzione. 

Salvatore Brizzi – Tratto dal libro “Io non mi lamento”

GRATITUDINE

Abituatevi a provare Gratitudine fino alle lacrime per ciò che vivete ADESSO, 
e la vostra vita verrà capovolta nel giro di pochi mesi. 
Irradierete un’energia di cui beneficeranno coloro che vi circondano.

risveglio alchemico

La gratitudine è una via salvifica di sé per se stessa, essere grati di ciò che abbiamo per 
vivere il qui ed ora, l’unica cosa che è reale.
“A chi più ha sarà dato e sarà nell’abbondanza, 
 ma a chi non ha ha sarà tolto anche quello che ha”. (Matteo 25, 14-30)
Questo insegnamento riguarda sia la gratitudine, sia l’amore sia la prosperità, sia ogni 
altro aspetto della nostra esistenza.

Adriano Bacherini

La gratitudine praticata quotidianamente è una via rapida all’apertura del Cuore.

risveglio alchemico

La GRATITUDINE è uno stato permanente, non intermittente. La gratitudine non può esse-
re legata a degli eventi specifici, ma è la condizione permanente in cui vive il vero leader.

Salvatore Brizzi

Abituatevi a provare Gratitudine fino alle lacrime per ciò che vivete ADESSO, 
e la vostra vita verrà capovolta nel giro di pochi mesi. 
Irradierete un’energia di cui beneficeranno coloro che vi circondano.

Salvatore Brizzi
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PREGHIERA

La preghiera costituisce un’ancora indispensabile allo scopo di fissare l’attenzione all’in-
terno di sé e innalzare il Cuore verso le sfere celesti.

Salvatore Brizzi – Risvegliare la macchina biologica

Si chiede a un amico, allo psicologo, al consulente, ma non a Dio.
Pregare non è elemosinare qualcosa di gradito alla personalità.
La preghiera non è come la recitazione di un mantra durante la quale la bocca ripete delle 
parole e la mente vaga fantasticando.
Pregare è mettersi in comunicazione con Dio e mettersi a sua disposizione affinché sia 
compiuta la Sua Volontà, che poi corrisponde alla nostra missione animica.
Indico tre libri fondamentali in tal senso:
 Risvegliare la macchina biologica (S. Brizzi)
 La scienza perduta della preghiera (Gregg Braden)
 Preghiera e lotta spirituale (Ignatij Brajncaninov)

Adriano Bacherini

La preghiera risolve i blocchi energetici e sveglia la macchina.

Salvatore Brizzi – Risvegliare la macchina biologica

La Preghiera fervente  – sentita come valore nel petto – serve infatti ad accorciare e poi 
annullare la distanza fra noi e Lui, servendoci del Cuore come mezzo.

Salvatore Brizzi – Risvegliare la macchina biologica

Come si fa a osservarsi? risolvendo le nostre ferite astrali (chiamateli traumi subconsci 
se volete), ma come facciamo a guarire le nostre ferite? 
Osservandoci, ma per osservarci bisogna guarire le ferite le quali guariscono osservando-
le.... paradosso.
La soluzione verticale sta nella preghiera, pregando non con lo scopo di modificare la si-
tuazione o le persone ma con lo scopo di ripulirvi.
Pregando per ripulire, cioè cristificare, si cerca di restare concentrati sulla preghiera e 
questo genera osservazione.
Perché ci distraiamo continuamente?
Perché queste ferite fanno il loro lavoro e provano a impedicirci di osservarci ma, con la 
preghiera, noi ci ripuliamo e guariamo le ferite.
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Tuttavia risulta difficile alzarsi 15 minuti prima al mattino per dedicarli a questo lavoro 
ma non rinunciate alla lettura del giornale quotidiano, a controllare le notifiche Facebook, 
Whats App, Instagram, Twitter e simili, quindi pretendete di guarire da traumi, ottenere 
l’illuminazione e svegliarvi, con il risultato che, infine, vi affidate a tecniche New Age e non 
ottenete cambiamenti.
Il vero guerriero combatte sempre prima dentro se stesso.
Lettura caldamente consigliata in merito:
“Risvegliare la macchina biologica per utilizzarla come strumento magico” di S. Brizzi.
Lo ritengo un piccolo libro di grande valore

Adriano Bacherini

La fede è quel particolare sentire interiore che vi permetterà di andare avanti nei prossimi 
tempi, notate che vi sono più tipi di fede:
– chi prega mendicando, cioè chi vorrebbe esauditi i desideri della personalità
– chi prega con la fede di chi chiede ciò che gli è animicamente utile.
Sono ambedue preghiere ma sono a due ottave diverse.

Adriano Bacherini

Per quanto tempo in un giorno rivolgete il vostro pensiero al risveglio... al Sé... a Dio?  
Una volta la chiamavano preghiera. Mai dimenticarsi, mai arrendersi. 
È difficile che non si svegli chi non si arrende mai. 
Anche la lumaca, perseverando, ha raggiunto l’arca di Noè.

Salvatore Brizzi

La preghiera costituisce un’àncora indispensabile allo scopo di fissare l’attenzione all’in-
terno di sé e innalzare il Cuore verso le sfere celesti. 

Salvatore Brizzi – Risvegliare la macchina biologica

“Abbi Dio come unica preoccupazione e Dio si occuperà di tutte le tue preoccupazioni.” 
(detto Sufi)
Pregare concentrati senza immaginarsi richieste e senza farsi film mentali per entrare in 
connessione con la Fratellanza Bianca e con Cristo, l’istruttore del Mondo.
Pregare è una dichiarazione quotidiana e costante di volersi mettere al servizio, non una 
mendicante richiesta di favori per la personalità.
Diventiamo degni di riscoprire la nostra natura divina.
SIA FATTA LA SUA VOLONTÀ E NON LA MIA. Amen

Adriano Bacherini
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BELLEZZA

Nessuno è contro di noi, nel mondo c’è solo bellezza che si esprime a vari livelli. 
Ma anche il livello più basso è comunque bello. La cattiveria degli altri è frutto della nostra 
cecità, non è oggettiva, perché nel mondo c’è solo Dio che agisce ovunque.

Salvatore Brizzi

L’Attenzione affilata come un rasoio, il Cuore aperto che non oppone resistenza alla vita, 
lo stupore verso la Bellezza tipico di un bambino. Questo salverà il mondo.

Salvatore Brizzi

Stamattina mi sono svegliato e sono stato sopraffatto dalla bellezza del mondo. 
Mi ha fatto quasi male. 
È troppo bello e troppo prezioso vivere in questo periodo storico. 
(Ho deciso che per 7 giorni ripubblicherò sempre questo stesso messaggio)

Salvatore Brizzi

Per il nostro lavoro trasmutativo, è sufficiente che CI RICORDIAMO SEMPRE che la 
bruttezza è solo la bellezza vista da dietro. E andiamo avanti fiduciosi.

Salvatore Brizzi

Posso dirvi in tutta certezza che se vi sforzerete di amare chi vi causa fastidio, in questa 
stessa vita comincerete a vedere la bellezza in ogni forma. Eventi e persone li vedrete e li 
sentirete perfetti così come sono ora.

Salvatore Brizzi

Sul pianeta-scuola entriamo da un lato (nascita) e usciamo dal lato opposto (morte). 
Nel mezzo viviamo esperienze che incrementano l’apertura della coscienza e il nostro livello 
di amore: viviamo situazioni brutte, proprio per imparare a vederle belle.

Salvatore Brizzi

La percezione della Bellezza dell’Universo ottenuta grazie all’apertura del cuore moltiplica 
nella nostra vita quotidiana la quantità di energia di cui possiamo disporre.

Salvatore Brizzi

Ogni onda che attraversa ogni istante possiede una sua bellezza. Ogni istante è bello, ma 
noi ci concentriamo sulla narrazione della nostra storia e perdiamo sia gli istanti che la loro 
unica bellezza. Ma l’istante è vivo mentre la nostra storia è solo uno scherzo.

Salvatore Brizzi
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Il mondo è bello, siamo noi a esser ciechi.

Salvatore Brizzi

Nessuno è contro di noi, nel mondo c’è solo bellezza che si esprime a vari livelli. 
Ma anche il livello più basso è comunque bello. La cattiveria degli altri è frutto della nostra 
cecità, non è oggettiva, perché nel mondo c’è solo Dio che agisce ovunque.

Salvatore Brizzi

COSCIENZA

Filosofi e scienziati ragionano come se nessuno su questo pianeta fosse mai giunto alla ve-
rità sull’universo, su Dio o sulla coscienza. Credono sia ancora tutto da scoprire e proce-
dono a tentoni. Invece la verità è sempre a portata di mano, nascosta sotto il nostro naso.

Salvatore Brizzi

Le domande: “Chi sono io?” “Cosa è Dio?” “Cosa è l’universo e come è nato?” hanno 
tutte un’unica risposta, cioè uno stato di coscienza sovramentale. 
Io ho la risposta, ma non posso trasferirla. 
Comunque il fatto che la risposta ai grandi enigmi sia unica, lo trovo molto comodo!

Salvatore Brizzi

Pensare che la coscienza sia dentro la testa e che i nostri confini siano limitati al nostro 
corpo fisico sono follie. Rendersene conto è una grazia frutto del Lavoro su di sé.

Adriano Bacherini

La coscienza è impersonale. Questo è l’inaudito miracolo. 
Credi di essere TU a essere cosciente, credi che la coscienza emerga proprio da quel 
cervello, invece è il tuo corpo a emergere dentro la coscienza; il mondo si trova dentro la 
coscienza, non il contrario.

Salvatore Brizzi

La mente, stimolata dall’ambiente circostante, lancia in continuazione pensieri e la nostra 
coscienza corre loro appresso come un cagnolino. Affascinata, li prende sul serio, si iden-
tifica con essi. Per liberarvi, dovete allargare lo spazio fra un pensiero e l’altro.

Salvatore Brizzi
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I pensieri e gli eventi sorgono dentro di noi in uno spazio impersonale: la pura coscienza, 
che non è la “mia” coscienza. Ma noi li estraiamo da questo spazio e li facciamo nostri, per 
cui diventano i “miei” pensieri, i “miei” eventi, i “miei” problemi. Quanta fatica per nulla!

Salvatore Brizzi

All’inizio la personalità si entusiasma per le novità, anche e soprattutto nelle vie spirituali.
Poi cercherà nuove tecniche, nuove vie, nuovi insegnanti.
Perseverare fino ad acquisizioni di nuovi stati di coscienza è una realizzazione difficilissi-
ma per un umano. Ma è l’unica strada percorribile che abbiamo.
“Solo chi persevererá fino alla fine verrà salvato”  (Mt 10, 16-23)

Adriano Bacherini

Vegliate e pregate, insegnava Gesù.
Il risveglio della coscienza e il qui ed ora non sono invenzioni newage recenti, trattasi della 
riscoperta di antichi misteri esoterici.

Adriano Bacherini

Ogni volta che vedete una persona, fate come se fosse la prima volta, senza pregiudizi.
È una piccola Resurrezione.
Ovviamente voi sapete chi avete davanti, non diventate stupidi consegnando le chiavi di 
casa ad un ladro, sto parlando di un vostro stato di coscienza interiore.
Buona Pasqua di Resurrezione.

Adriano Bacherini

Non c’è una soluzione per il tuo problema là fuori, devi diventare tu stesso la soluzione. 
La soluzione consiste nello stato di coscienza con cui affronti il problema.

Salvatore Brizzi

Fino a quando non percepirete di essere realmente in uno psicopenitenziario non potrete 
seriamente progettare di uscirne.
Però fino a quando non amerete il bizzarro pianeta nel quale siamo incarnati, non ne po-
trete evadere.
Quando le due precedenti affermazioni saranno entrambe per noi uno stato di coscienza, 
e non un ipotesi mentale, saremo evasi.
Nel frattempo lavoriamo e sforziamoci di rendere il mondo un posto migliore.

Adriano Bacherini
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Heidegger parlava della “decisione anticipatrice della morte”. 
Decidere di arrendersi alla vita e morire a se stessi. 
Immaginare il non-esserci-più ti costringe a un salto di coscienza, ti proietta nella vita 
autentica, fuori da quella finta di cui tutti si accontentano.

Salvatore Brizzi

Riuscite a vivere una giornata come se foste già morti? 
Provate a entrare in questo stato d’animo. 
Camminate fra la gente ma siete estinti dentro. Come vedete le cose?

Salvatore Brizzi

Tutto ciò che abbiamo di materiale, le nostre preoccupazioni, i sogni, le fantasie, la rabbia 
e la frustrazione... al momento della morte cosa rimpiangerete di non avere fatto? 
Cosa sarà davvero importante?
Forse il non avere vissuto il qui ed ora?
Da questa incarnazione non ne usciremo vivi, come direbbe Troisi, segnatevelo.

Adriano Bacherini

Se non elaborate il vostro lutto, di qualunque genere esso sia, vivete impregnati di morte. 
Avere il coraggio di scendere verticalmente nel lutto, fino a trasformarlo, vi riporta alla vita.

Salvatore Brizzi

Le situazioni che percepiamo “senza via d’uscita” sono le migliori. 
Quando crediamo che non ci sia modo di aggiustare una situazione – come quando avvie-
ne un lutto – allora abbiamo una speranza concreta di liberarci.

Salvatore Brizzi

La paura della morte è rivaleggiata solo dalla paura della disapprovazione sociale. 
Quest’ultima potrebbe essere addirittura più forte. 

S. Fait

Se oggi fosse il vostro ultimo giorno sulla Terra, ve ne andreste soddisfatti oppure no? 
Pensateci sul serio e poi scrivete che cosa potreste ancora fare per andarvene sereni. Che 
cosa vi manca... e perché non lo fate?

Salvatore Brizzi
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La morte non è l’opposto della vita, bensì della nascita. Non esiste un opposto della vita, 
poiché c’è solo la vita. La vita che io sento di essere – il mio senso di esserci – è immortale, 
non ha fine, per cui non ha una situazione opposta. Io saprò sempre di esserci.

Salvatore Brizzi

Il fatto di essere vivi e coscienti dovrebbe già rappresentare la felicità ultima. 
Dovrebbe riempirci di gioia. Non è infatti necessario aspettare che il partner o il governo 
facciano qualcosa che piace a noi per essere felici. Questa è solo dipendenza.

Salvatore Brizzi

Si riflette sull’amore e si riflette su Dio. E questo basta a sostituirli entrambi! 
Si dovrebbe invece entrare in un differente stato di coscienza, 
nel quale l’amore e Dio divengono vita vissuta e non ipotesi su cui riflettere.

Salvatore Brizzi

Se non c’è altro che la tua vita e tutto si trova all’interno della tua coscienza  (e presto ti 
sarà chiaro) allora ogni dettaglio è significativo e sacro. Allora c’è un destino, un senso 
ben preciso per la tua vita, ci sono segni e simboli sparsi ovunque sul tuo cammino.

Salvatore Brizzi

I pensieri e gli eventi sorgono dentro di noi in uno spazio impersonale: la pura coscienza, 
che non è la “mia” coscienza. Ma noi li estraiamo da questo spazio e li facciamo nostri, per 
cui diventano i “miei” pensieri, i “miei” eventi, i “miei” problemi. Quanta fatica per nulla!

Salvatore Brizzi

Il “pensiero magico” non è quello cosciente. 
Noi attiriamo INCONSCIAMENTE quello che davvero ci serve. 
Si tratta quindi di modificare il nostro campo vibrazionale 
affinché attiri persone e situazioni differenti.  
Lo si modifica applicando una PRESENZA COSTANTE e PROLUNGATA.

Salvatore Brizzi
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A NIMA

Nessuno può fare del male alla nostra anima. 
Sentiamo il male unicamente nella misura in cui siamo ancora distanti dall’anima. 
Non ci sono scuse.

Salvatore Brizzi

Va’ dove ti porta il cuore.
In realtà sovente ci illudiamo di seguire l’anima mentre siamo preda del corpo emotivo, 
facente parte della personalità.
Così giustifichiamo passioni possessive, indolenza, mancanza di disciplina e di fermezza 
nel perseguire obiettivi ed altre espressioni terricole.
Anche in questo caso le persone cosiddette spirituali incarnano spesso gli esempi peggiori 
di questa confusione.
Il tutto è comunque evolutivo e senza questi passaggi nelle emozioni inferiori non sarà pos-
sibile costruire i binari energetici per farci poi scorrere  le emozioni superiori, ma intanto 
anima e cuore c’entrano proprio poco.

Adriano Bacherini

“Iniziando la ricerca sull’anima, obbediamo al precetto di Dio che ci comanda di cono-
scere noi stessi. Prima di ricercare e scoprire ogni altra cosa, è giusto indagare chi sia 
a compiere la ricerca, poiché desideriamo cogliere l’amorosa visione delle cose supreme”  
(Plotino, Enneadi)

18 secoli orsono, il grande Plotino spiegava, con parole incredibilmente attuali, il senso 
del Lavoro su di sé contemporanei. Senza conoscere i meccanismi che muovono le nostre 
macchine biologiche a livello fisico, emotivo e mentale, non sarà possibile identificare la 
nostra personalità con la componente animica superiore. Se non sappiamo chi conduce 
la ricerca e su cosa, se crediamo di essere già anima, allora il Lavoro rischierà di essere 
vano.

Adriano Bacherini

Avete presente cosa fa una videocamera? Vede la realtà, la registra, ma non la comprende. 
Non c’è nessuno lì dentro che sa cosa sta riprendendo. Accade lo stesso per chi non è 
sveglio alla sua anima: vede le persone e gli eventi come fa una macchina: non ne coglie il 
vero senso.

Salvatore Brizzi
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Il mago e la maga utilizzano l’Attenzione, 
ma non quella della macchina biologica e della sua mente, bensì quella dell’anima. 
La vera Attenzione è infatti priva di oggetto. 
Tu presti Attenzione alla sensazione di esistere, non a qualcosa che si trova nell’il lusione.

Salvatore Brizzi

La struttura piramidale è giusta e perfetta per l’evoluzione umana e per la costruzione 
dell’anima.
Oggi, all’ottava bassa, viene utilizzata da chi detiene il potere per sfruttare chi si trova 
sotto di lui, in futuro, all’ottava alta, verrà utilizzata per far sì che chi ha più capacità e 
potere le metta al servizio degli altri.
Ma senza aver passato incarnazioni all’interno di una struttura piramidale all’ottava bassa, 
non avremo la capacità per fare funzionare la stessa struttura all’ottava alta, l’evoluzione 
procede così.

Adriano Bacherini

Abbiamo tutti un’anima? E tutti l’abbiamo sviluppata allo stesso grado?
La vera questione non è però stabilire la risposta esatta a questa domanda, e la risposta 
esatta in realtà esiste eccome, ma è riuscire a sviluppare un nuovo senso che permetta di 
sentire che noi siamo un’anima incarnata.
Ho scritto “sviluppare un nuovo senso”, non commentare mentalmente.
La presenza prepara a questo sentire.

Adriano Bacherini

Non si tratta di “avere” un’anima, ma di sviluppare un senso interno che ti permetta di fare 
esperienza diretta che tu SEI un’anima.
Questo nuovo senso sente che l’anima e il mondo sono una cosa sola. 
È un sentire che può essere allenato attraverso la presenza.

Salvatore Brizzi

Anche se un cieco può averne un concetto astratto, solo un vedente può percepire il colore 
rosso. Allo stesso modo, hai un bel credere che l’anima esista, se non hai sviluppato i sensi 
sottili che permettono di sentirla resti cieco davanti all’unica realtà che conta.

Salvatore Brizzi
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Non ho mai negato che possa essere anche molto doloroso entrare in contatto con la 
propria anima. Si tratta di passare attraverso le proprie ferite, come vivere molteplici espe-
rienze di parto. Ma ne vale la pena, perché poi si vede una realtà completamente differente.

Salvatore Brizzi

Ogni anima è perfetta e indispensabile nel disegno dell’Universo. Questo non viene inse-
gnato a scuola, per cui i ragazzi pensano di essere nati fortunati o sfortunati a seconda 
delle loro caratteristiche fisiche. Non viene insegnata la sacralità del proprio aspetto.

Salvatore Brizzi

Tutti gli eroi affrontano delle prove, poi scendono nell’Ade, nel mondo dei morti, prima di 
raggiungere la principessa e liberarla. Adesso... quale ritardo evolutivo affligge un profes-
sore che non sa spiegare agli alunni che la discesa nell’inconscio serve a liberare l’anima?

Salvatore Brizzi

La preoccupazione ci fa vibrare e ci fa sentire vivi. Non è quindi di per sé sbagliata. 
La personalità si identifica con questa emozione e ne soffre, ma l’anima la utilizza per 
incarnarsi meglio e per sperimentare sempre nuove sfumature dell’incarnazione stessa.

Salvatore Brizzi

Non siamo abituati alle vibrazioni dell’anima, per cui quando viviamo qualcosa di elevato, 
subito dopo abbiamo bisogno di tornare giù, nelle vibrazioni della personalità, altrimenti 
questa si brucerebbe e saremmo costretti a disincarnarci. 
Non dobbiamo avere fretta.

Salvatore Brizzi

A un certo punto non vedremo più le persone, ma la vita che scorre dentro di loro. 
Cosa dobbiamo fare per udire la voce dell’anima e vedere la sua luce nelle persone? 
Niente. Ricordarcelo mentre ci parlano.

Salvatore Brizzi

Il sentirci male ci permette comunque di sentirci. 
Cerchiamo e troviamo le sofferenze perché queste ci riportano costantemente a noi stessi. 
Se non riusciamo a sentirci vivi con la gioia allora lo saremo col dolore. 
All’anima non importa poi molto quale strada scegliamo.

Salvatore Brizzi
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La maggior parte delle decisioni derivano dalla saggezza inconscia. 
La tua anima ha più informazioni rispetto alla tua mente conscia perciò, senza sapere 
perché, attrai nella tua vita persone ed esperienze che consapevolmente non vuoi, ma che 
servono per il tuo bene superiore.

Salvatore Brizzi

Nessuno può fare del male alla nostra anima. 
Sentiamo il male unicamente nella misura in cui siamo ancora distanti dall’anima. 
Non ci sono scuse.

Salvatore Brizzi

Nella parabola del figliol prodigo si legge che, dopo innumerevoli peripezie nel mondo della 
materia, si è costretti a ritornare verso la casa del Padre.
Costretti, perché si sono esaurite le risorse e non per un volontario afflato del Cuore verso Dio.
L’evoluzione umana funziona così, sviluppiamo allora un po’ di compassione verso chi è 
semplicemente un po’ più giovane, animicamente, di noi e deve ancora esperire il viaggio 
verso il basso.

Adriano Bacherini
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KARMA

Inevitabilmente subiremo il male che facciamo, non perché la Vita voglia punirci, bensì 
perché in questo modo possiamo conoscere davvero quel male e sviluppare empatia verso 
il prossimo. Il karma non è punizione, ma insegnamento che conduce all’apertura del Cuore.

Salvatore Brizzi

Il karma è sempre autoimposto. È l’esigenza dell’anima di completare un’esperienza dove 
ha cercato di risolvere un problema facendo soffrire qualcuno. L’anima non capisce davve-
ro e non elabora l’esperienza se non la rifà vivendola dall’altra parte.

Salvatore Brizzi

“L’insegnamento giunge solo a indicare la via e il viaggio, ma la visione sarà di colu i che 
avrà voluto vedere.”  (Plotino, Enneadi)

Intuire interiormente  che  esistono l’anima, il karma, la legge di compensazione, altre vite  
e  altri piani di esistenza è uno stato di coscienza che si prepara con l’indispensabile studio.
Dipende sempre da noi accettare di voler vedere la realtà ed essere pronti a mettere tutto 
in discussione, a partire da noi stessi, oppure fermarsi alle acquisizioni intellettuali.

Adriano Bacherini

La fregatura della legge del karma è che, essendo nella personalità, crediamo di potere 
essere più felici fregando o eliminando qualcuno.
Più lo fai e più ti convinci che si tratti della strada giusta, con il risultato di infognarti. 
Fino a che l’effetto non si manifesta... ma una volta arrivati qui si tratta di comprende-
re cosa stia accadendo ed è assai difficile perché a uno schiaffo dato non corrisponde 
esattamente uno schiaffo preso, si tratta di autosservarsi seriamente, altrimenti si resta 
comunque infognati.

Adriano Bacherini

Abbiate il coraggio di usare questa vita per interrompere il ciclo del karma: offrite il vostro 
perdono a tutti gli esseri che pensate abbiano dei debiti karmici nei vostri confronti. 
Concedete agli altri la stessa libertà che desiderate per voi. Perdonate tutto e tutti.

Salvatore Brizzi
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QUI E ORA

Stamattina, prima ancora di alzarmi dal letto, ho realizzato chiaramente di essere una sorta 
di anfibio, una creatura nata per vivere nel non-tempo, ma capace di sopravvivere anche 
nello scorrere del tempo. Ho un sistema che mi consente di vivere in entrambi gli ambienti.

Salvatore Brizzi

La Presenza può restare anche mentre c’è la mente, 
come un imperatore seduto sul trono del suo vero Sé.

Ciò che ci è più vicino non è la nostra mente, anche se potrebbe sembrare così, 
bensì quella cosa che chiamiamo io, ossia la sensazione di ESSERCI e di sentirsi vivi.
Questo è il luogo in cui dobbiamo DIMORARE. 

Salvatore Brizzi – Manuale di insurrezione

La mente vaga continuamente, lo considera un lavoro a tempo pieno.
Questo lavoro però non genera stipendio ma produce sofferenza.
Riportare l’attenzione al corpo fisico vi riporta al qui ed ora perché il corpo fisico vive nel 
momento presente.

Adriano Bacherini

La mente spesso risponde efficacemente a una domanda formulataci da un’altra persona.
Ma io dove ero?
Provate la differenza tra il parlare comune e il farlo ricordandovi di voi, percepite la diffe-
renza, questo differenziale è il risveglio.
Se invece entra l’emotivo nel mentale accade il caos.
È inevitabile che, nella medesima conversazione, usciate e rientrate più e più volte dall’au-
tosservazione, funziona così.

Adriano Bacherini

Tutti vi dicono di restare focalizzati sull’obiettivo. Non è vero. 
Qualunque sia l’obiettivo, la focalizzazione dell’individuo deve rimanere all’interno, nel cen-
tro, nel qui e ora, non sull’obiettivo. La realizzazione dell’obiettivo è solo una conseguenza.

Salvatore Brizzi
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Stamattina, prima di uscire di casa, dimenticate per un attimo ciò che vi aspetta sul posto 
di lavoro, dimenticate il traffico, le mascherine, la guerra, le notizie del tg. 
La vostra SENSAZIONE DI ESSERCI, al di là di ogni pensiero, è l’UNICA cosa che conta 
davvero. RICHIAMATELA.

Salvatore Brizzi

Nella spiritualità si crede di dover trascendere l’io che però non possediamo.
Tutta la scomposta circolazione di pensieri, parole, reazioni e rumore mentale non è un io.
Avere un io non è il pensiero, ma la sensazione di esserci.
Se non ti ricordi di te non stai guidando l’auto ma è un insieme di meccanismi che opera. 
È questo uno degli errori della psicologia e della filosofia, attribuire all’umano una facoltà 
che non possiede.

Salvatore Brizzi

Colui che vive nell’istante è un Figlio del Momento, ha vinto passato e futuro e vive oltre il 
tempo. Vive ORA e i demoni del passato non lo posseggono più.

Salvatore Brizzi

La sofferenza ci tiene lontano dal qui e ora, ma allo stesso tempo è causata dal fatto che 
non viviamo mai nel qui e ora. 
L’unico atteggiamento utile da tenere nella vita è stare nel qui e ora a ogni istante. 
Cominciando da adesso.

Salvatore Brizzi

Chi pensa che quando sarà risvegliato o illuminato sarà felice, si sta spostando mental-
mente nel futuro negando l’unica cosa che esiste: il qui ed ora, restando così prigioniero 
di Cronos.

Adriano Bacherini

Il ricordo di sé va praticato in mezzo alle persone e mentre compiete le vostre attività quotidiane. 
Non è una meditazione che vi astrae dall’esistenza, l’autosservazione va praticata con 
costanza e in condizioni difficili, altrimenti non ha, in pratica, alcuna utilità.
E soprattutto, sapete cosa significa “mi ricordo di me stesso?”

Adriano Bacherini
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Per anni la presenza è uno stato che richiede uno sforzo mentale, contrapponendosi alla 
mente toglie naturalezza. Quindi passa gradualmente nel centro cardiaco.
Se guardate una coppia di pattinatori sul ghiaccio alle Olimpiadi, vi appare chiaro la natu-
ralezza con la quale compiono figure pazzesche, tale fluidità e naturalezza è reale, ma è 
frutto di lunghi anni di lavoro disciplinato e scrupoloso.
Il Lavoro su se stessi è uguale.
Non è un lavoro per tutti, neppure per molti.

Adriano Bacherini

Divertitevi senza aspettativa nel Lavoro su voi stessi, è un’avventura scoprire come siamo 
fatti realmente noi stessi e gli altri.
Pensare “starò bene quando mi risveglierò” significa voler uscire dal qui ed ora, ma esiste 
solo il momento presente!

Adriano Bacherini

Non abbiamo tempo per analizzare ogni piccolo dettaglio sui meccanismi della nostra 
macchina. Un’analisi psicologica completa sarebbe troppo complicata. E comunque non ce 
n’è bisogno. Con la presenza nel qui e ora aggiustiamo tutto quello che c’è da aggiustare.

Salvatore Brizzi

Concentratevi sulla vostra sensazione di essere coscienti, di essere vivi (che è poi la stes-
sa cosa), non serve altro. Qualcuno lo chiama “io sono” e qualcuno lo chiama “ricordo di 
sé“ ma stiamo parlando sempre della stessa cosa. Scoprite cos’è.

Salvatore Brizzi

Se continui a tenerti aggrappato ai fantasmi emotivi del passato non ancora integrati e 
alle spaventose ipotesi orientate al futuro, diventi troppo pesante per camminare come un 
funambolo sul filo del momento. 

Salvatore Brizzi – Come liberarsi dalla manipolazione

Non mi serve uno specchio per sapere che esisto, perché lo sento, e la concentrazione su 
questo sentire è tutto ciò che mi serve. 
A ben guardare, è anche tutto ciò che posso fare senza rischiare di sbagliare.
Qualcuno lo chiama “ricordo di sé”.

Salvatore Brizzi
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Quando proviamo paura o rabbia entriamo in trance, ripetendo così gli stessi compor-
tamenti compulsivi. Solo dopo possiamo vedere ciò che abbiamo fatto, come se fossimo 
usciti da un’ipnosi. Ed è a tutti gli effetti uno stato ipnotico reale.
La presenza ci permette, a un certo punto del percorso, prima di vedere questo stato ipno-
tico, poi di vederlo e gestirlo.
Finisce così lo stato ipnotico e inizia un nuovo stato di consapevolezza.

Adriano Bacherini

“Se la sofferenza impartisse lezioni, il mondo sarebbe popolato da soli saggi. 
E invece il dolore non ha nulla da insegnare a chi non trova il coraggio e la forza di starlo 
ad ascoltare. Più grande sarà la vostra capacità di amare, maggiore sarà la vostra ca-
pacità di sentire il dolore”.  (S. Freud)
Ricordandoci di noi invece eseguiamo un lavoro che ci permette di restare sulla sensazio-
ne senza scappare e senza esserne sopraffatti, ciò produce l’incredibile effetto chiamato 
trasmutazione alchemica.

Adriano Bacherini

Sei così occupato dal pensiero di come le cose dovrebbero essere o potrebbero essere, 
che non puoi vivere IN PIENA COSCIENZA DI ESSERCI l’istante di vita che ti è dato ora, 
l’unico che conta, l’unico che esiste davvero. 
Il tuo stesso pensiero mal gestito ti ruba la vita.

Salvatore Brizzi

Vivere il qui e ora, per chi sa cosa significhi realmente, è un’opera contro natura.
Non è una semplice opzione spirituale, è una vera lotta dove si affrontano i propri mecca-
nismi ma è contemporaneamente un abbandono al momento presente.
La macchina biologica ha terrore della presenza perché non la conosce.
Ma solo i codardi continuano ad avere paura della presenza dopo averla conosciuta.
Ricordarci di noi è nostra responsabilità.

Adriano Bacherini

Vivere il momento presente come se non ci fosse un domani, ma solo il qui-e-ora.

risveglio alchemico

Ogni istante crea gli istanti successivi.

risveglio alchemico
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Quando siamo veramente presenti, siamo tutto ciò che c’è. 
La presenza, quella vera, non è un fatto mentale. 
La presenza è uno stato “emotivo superiore” che espande sia la coscienza che il cuore. 
Ma bisogna cominciare sforzandosi di essere presenti. Deve diventare LO SCOPO.

Salvatore Brizzi

L’istante presente ha una profondità infinita, è il luogo dove si nasconde Dio.

Salvatore Brizzi

I risultati ottenuti da una persona che lavora su se stessa non dipendono dalle necessità 
emotive o comunque dalla personalità, ma da quanto è riuscito a restare nel presente e 
nell’autosservazione.

Adriano Bacherini

Cerchi la felicità nel futuro ma la felicità è nel qui e ora, non potrai mai raggiungere quel 
punto perchè ci sei già adesso in quel punto, cercare la salvezza nel tempo è aver trovato 
la sconfitta.

Adriano Bacherini

Quando siamo veramente presenti, veramente nello stato del qui e ora, allora siamo tutto 
ciò che c’è. Essere presenti o pensare di essere presenti sono due mondi diversi, come 
essere immortali o pensare di essere immortali.

Salvatore Brizzi

Cerchi la felicità nel futuro ma la felicità è nel qui e ora, non potrai mai raggiungere quel 
punto perchè ci sei già adesso in quel punto, cercare la salvezza nel tempo è aver trovato 
la sconfitta.

Adriano Bacherini

Quello che chiamiamo “io” è la nostra sensazione di esserci. 
Quando c’è lui vuol dire che siamo davvero vivi. L’io possiede una caratteristica piuttosto 
bizzarra: se non te lo ricordi è come se non esistesse... e tu torni a essere una stupida 
macchina biologica.

Salvatore Brizzi
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PIEGARE IL TEMPO
La crocifissione del Maestro Gesù rappresenta, tra le altre cose, il sacrificio della perso-
nalità inchiodata sulla croce la quale, a sua volta, rappresenta il tempo e lo spazio.
Chronós era una divinità greca del tempo, da non confondersi con il quasi omonimo Crono.
Era il Dio che temporizzava gli eventi nella materia, in fisica quantistica sarebbe il collasso 
della funzione d’onda.
Chronos, il tempo, divorava i suoi stessi figli, il che sta a simboleggiare che il tempo di-
strugge i giorni che passano, il presente, e si nutre del passato senza mai saziarsi, ovvero 
si nutre delle forme pensiero generate dal ricordo e dal mancato vivere nel qui ed ora, 
dall’identificazione nella personalità mai sazia per definizione.
Vivendo il momento presente si esce dallo stritolante meccanismo del tempo e del karma. 
Il mondo non ha una propria volontà, si dovrà piegare di fronte a uno stato di presenza 
continuato e all’apertura del cuore.
Anche nella moderna fisica si parla della piegatura spazio temporale.
Un passo fondamentale per arrivare all’autosservazione è riuscire ad arrivare alla concen-
trazione.
La “piegatura del tempo” non richiede chissà quali riti esoterici, magari agghindati con ve-
sti new age adatte a una festa di carnevale, ma pretende che voi iniziate a domare il tempo.
Prendete un’attività che fate abitualmente, ad esempio lavare le stoviglie. Ogni giorno cer-
cate di essere più veloci e contemporaneamente di farlo meglio, con grande accuratezza
Cronometratevi, questo vi porterà in uno stato di grande concentrazione che ostacolerà la 
“voce nella testa” che vi fa pensare a tutto meno che a ciò che state facendo ora.
Successivamente fate altrettanto con varie altre attività.
Il tempo a vostra disposizione si “dilaterà” letteralmente e ciò che accadrà successivamen-
te, lo vedrete da soli.
Se finite bene e in fretta determinate mansioni, il Signore ve ne darà altre, questo è anche 
un meccanismo infallibile, alla lunga, per la prosperità indipendentemente dalle crisi esterne.

Adriano Bacherini

Cronos divora i suoi figli. Per questo dobbiamo essere Figli del Momento. 
Ogni altra vittoria è inutile se non vinciamo il tempo.

Salvatore Brizzi 

Se osserviamo attentamente la nostra macchina, ci accorgiamo di avere un dolore costan-
te: il tempo. Ci svegliamo tutte le mattine con gli affanni dovuti al tempo. 
Quando ne veniamo schiacciati nasce la truffa, la criminalità, la sfiducia, il tradimento.

Salvatore Brizzi
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Io sono l’eterno, l’immutabile,  il reale. 
Non sono mai arrivato e non me ne andrò mai, poiché sono sempre stato Qui.

Salvatore Brizzi – Il libro di Draco Daatson - Il Regno del Fuoco
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I L LATO OSCURO
Chi ci segue da almeno due anni ricorderà che abbiamo indicato cosa succederà, con un 
certo margine di tolleranza, a partire dal 2020.

 Pandemie vere o presunte con restrizioni alle libertà finora acquisite
 Crisi (falsa) ambientale e restrizioni, ufficialmente di natura energetica.
 Guerra e restrizioni annesse
 L’ultimo punto è opportunamente riservato a chi frequenta i corsi di risveglio e svolge 
un REALE lavoro su di sé.

Tutto ciò non è ingiusto, serve a permettere l’inevitabile speciazione.

Adriano Bacherini

Sembra un precipitare sempre di più nel caos della materia, invece è un’ascesa verso l’a-
more. Questo stiamo vivendo, se guardiamo sotto la superficie.

Salvatore Brizzi

Non credete alle insurrezioni di massa, le masse possono insorgere solo se pilotate. 
Chi non ha un collegamento con l’alto, esotericamente parlando, non può neppure ribellarsi 
verso chi occupa posizioni di autorità.
La rabbia per la situazione in cui viviamo viene percepita da tutti, anche dalla massa, che 
però la potrà sfogare solo in orizzontale, cioè verso i dissidenti al regime e verso i suoi 
prossimi (parenti, colleghi etc...).
Questo è un fatto tecnico della natura umana che il lato oscuro conosce molto bene. 
Bisogna CONOSCERE MATRIX PER USCIRE DA MATRIX.

Adriano Bacherini

Per dare scacco matto al diavolo, dobbiamo rendere l’attuale emergenza sociale un evento 
NOSTRO, PERSONALE, INTERIORE. Dobbiamo appropriarcene, non rifiutarlo. Dobbia-
mo diventare in grado di CONTENERE l’emergenza dentro di noi. 

Salvatore Brizzi – Manuale di Insurrezione

Il periodo è oscuro e le condizioni sono difficili. 
Questo è il nostro ambiente ideale, quello che più ci esalta. 
Qui troviamo la nostra soddisfazione, l’adempimento del nostro compito, la glorificazione 
della nostra anima, l’onore di lasciare un esempio a coloro che verranno.

Salvatore Brizzi
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Obblighi, limitazioni, chiusure, sono identici ai problemi di coppia, di lavoro e di salute.
Opportunità se vi ricordate di voi, armi di distrazione se siete ostaggi della personalità.
Se non vi allenate nel Lavoro e non vi ricordate di voi neppure lavando i piatti e mangiando, 
come potrete utilizzare ciò che accadrà?

Adriano Bacherini

“Le persone non vogliono ascoltare la verità perché non vogliono vedere le proprie il lu-
sioni distrutte”.  (Friedrich  Nietzsche)
Ricordate sempre che se a un bambino dici che mamma e papà dicono le bugie, il bambino 
si rivolterà contro di te. Un’anima bambina, dentro a un corpo adulto, parimenti non ac-
cetterà che i media e la maggioranza delle persone dicano il falso, e si rivolterà contro i 
giusti (parafrasando Gesù).
Sarà per queste persone più facile fallire e poi disperarsi lamentandosi piuttosto che ac-
cettare che le proprie illusioni vengano messe in dubbio.
La macchina biologica ordinaria funziona così.

Adriano Bacherini

Abituare la massa a una serie assurda di limitazioni le abitua bovinamente all’obbedienza.
Ed ecco che finalmente gli italiani si ribellano: non si tolgono la museruola nonostante non 
sia più obbligatoria!
Il genio italico è sempre stato un fenomeno dirompente nel pianeta ma ristretto a pochissimi 
soggetti, non è mai stato un fenomeno di massa.
“Guerrieri in esilio su un pianeta ostile”, così Victoria Ignis definiva la nostra situazione.
Vedere la bellezza del piano evolutivo in questa situazione è una chiave.
Amare i propri nemici, pur senza rinunciare a combatterli.
Sforzarsi di combattere senza provare rancore ma perché è giusto farlo.
Ecco alcune chiavi del Lavoro.

Adriano Bacherini

I genitori mi devono mantenere!
Lo stato mi deve assicurare un lavoro ed un reddito!
Il comune deve darmi una casa!
Il partner deve rendermi felice!
I figli mi devono obbedire!
Il guru deve farmi smettere di soffrire e mi deve illuminare!
Le pretese delle anime bambine o adolescenti dentro corpi adulti formulano queste isteriche 
richieste, poiché sono incapaci di assumersi la responsabilità di creare il proprio destino.
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Ogni istante crea il successivo
Ciò che ti accade ora ti è utile per la costruzione della tua anima e lo scegli inconsciamen-
te, green pass, incidenti, malattie, canzoni di Fedez incluse e niente escluso.
Chi leggendo questo post, ha compreso che bisogna accettare tutto senza combattere, 
evidentemente ignora cosa sia il lavoro su se stessi.

Adriano Bacherini

Un tempo in televisione non venivano pronunciate parolacce, la tv diffuse la lingua italiana 
più della scuola nel nostro paese, nonché l’educazione. Oggi viene ipocritamente semi-co-
perta la parolaccia con un bip che permette però di sentirla perfettamente.
Ecco l’edu-castrazione deviata tipica della fine di un’epoca.
Anche la bestemmia viene socialmente accettata, mentre viene schernito e visto come uno 
strano colui che prega.
Educazione e preghiera forgiano rispettivamente il corpo emotivo e le emozioni superiori. 
Sono indispensabili e per questo temute dal lato oscuro che conosce le leggi esoteriche 
assai meglio della maggioranza degli spiritualisti.

Adriano Bacherini

Si cerca di portare le masse all’uniformazione degli input – guardano tutti gli stessi film, 
mangiano lo stesso cibo, leggono gli stessi romanzi, vedono gli stessi format televisivi e le 
stesse serie – per ottenere l’uniformazione degli output: tutti pensano gli stessi pensieri.

Salvatore Brizzi

Sappiate che, in questo momento, il pianeta Terra potrebbe sfamare oltre 20 miliardi 
di persone. Grazie alle produzioni agroalimentari in essere e utilizzando le terre incolte, 
preservando tutte le aree boscate e senza considerare ulteriori miglioramenti tecnologici 
futuri.
Sappiate che per risolvere il problema della carenza d’acqua basterebbe destinare allo 
scopo, per un solo anno, il 5% delle sole spese militari.
Dio ci ha dato l’abbondanza, le decrescite “felici” e altre amenità ambientaliste sono sol-
tanto armi del lato oscuro.
Ogni crisi è artificialmente creata per mantenere nel controllo le masse, voi non siate mas-
sa. Per non farvi controllare dall’esterno dovete prima controllarvi all’interno, cioè gestire 
il corpo emotivo.

Adriano Bacherini
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Gli ostacoli che incontriamo nella vita sono la materializzazione  – l’esteriorizzazione – dei 
nostri limiti interiori, niente di più. Il lato Oscuto è il NOSTRO lato Oscuro.  
Esso deve a NOI la sua esistenza e il suo potere. 
Non esiste un lato Oscuro oggettivo all’esterno di noi.

Salvatore Brizzi – Manuale di insurrezione

In un periodo di limitazioni sempre più stringenti, dove frequentare locali pubblici e luoghi 
di aggregazione è sempre più difficile, emerge un compito.
Restare all’interno senza cadere in depressione. Liberarsi, almeno parzialmente, dagli am-
mortizzatori esterni e trovare il nostro centro di gravità permanente.
Ricordate che emergenza deriva da emergere, tirare fuori ciò che già c’era ma era celato 
all’interno.

Adriano Bacherini

Gli astrobiologi ci dicono che, se dovessimo colonizzare un esopianeta, sarebbe meglio 
trovarne uno con una temperatura media di 19°C invece di 15°C.
Lo definiscono “superabitabile”.
In altre parole ci stanno dicendo che la temperatura ottimale per il nostro pianeta dovrebbe 
essere di 4-5° C più calda di quella attuale.
La faccenda del riscaldamento globale serve solo a creare nuove crisi artificiali come 
quella energetica attuale. A tal proposito, sono i governi dell’UE ad avere ridotto le impor-
tazioni di gas dalla Russia per boicottare Putin, danneggiando le economie europee per 
deindustrializzare l’Europa e decentrare le attività in paesi senza tutele per i lavoratori e 
per l’ambiente. Insomma, in nome dell’ambiente stanno arrecando danni all’ambiente.
Terra... Che pianeta incredibile! Niente è come appare.

Adriano Bacherini

Abbiamo le libertà di:
 suicidarci,
 abortire
 cambiare sesso anche senza interventi chirurgici, 
    basta “percepire” di essere di un sesso diverso
 drogarci
Ma... non di scegliere come e con che cosa curarci.
In questo periodo, alla fine di un’era, la follia è la normalità mentre il buon senso e l’intelli-
genza sono derise e osteggiate.
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La nuova normalità è assolutamente adatta a chi ne ha la necessità, ma è insopportabile 
per anime più anziane.

Riuscirete a combattere senza vedere sbagliato l’avversario?
Comprendete perché è così importante?

Adriano Bacherini

RESTATE DRITTI TRA LE MACERIE insegna Victoria Ignis.
In questo periodo, che è la fine di un’era, la follia ha preso il sopravvento e sempre più lo 
prenderà per i prossimi anni.
Sconvolte le basi culturali e di sostentamento, sia morale che economico, come la famiglia, 
la sessualità ormai “fluid gender”, il lavoro, la solidarietà etc...
Ora si stanno anche inventando il blocco dei conti correnti (inclusi quelli postali e PayPal) 
contro chi OSA protestare contro questa follia distopica.
Faranno di tutto per piegarci ed impaurirci.
L’unica via di uscita è quella verticale, guadagnarsi, con grande fatica, la libertà interiore.
Trattasi di uno stato di coscienza, non è possibile spiegarlo mentalmente.

Adriano Bacherini

Mi piacerebbe potervi raccontare molte cose sulla pandemia o sulla  guerra in Ucraina.
Ma moltissimi di voi non riuscirebbero a credere che vi mentono praticamente su tutto.
Niente di ciò che vi viene proposto dai media è vero, assolutamente niente, salvo compro-
vata prova contraria. Ieri al TG2 hanno fatto vedere una pioggia di missili su Kiev ma... 
erano immagini del videogioco War Thunder!
Pseudo giornalisti inviati di guerra con gli elmetti in mezzo a persone che facevano tran-
quillamente la spesa senza precauzioni e tanto altro...
E nella cosiddetta “controinformazione” le cose vanno ancora peggio.
Solo alcune rarissime realtà costituiscono l’eccezione.
Ma dovete trovarle da voi, la ricerca e la verifica è vostro affare personale.
Altrimenti credereste nuovamente a qualcuno che vi racconta qualcosa.

Adriano Bacherini

È necessario rendersi conto che siamo in uno psicopenitenziario, dove i carcerieri sono le 
persone intorno a noi e noi, a nostra volta, siamo i secondini degli altri.
Questo è il primo, solo il primo,  passo.
Poi diverrà urgente tentare di uscire dallo psicopenitenziario, ma solo dopo il primo passo 
potrete fare il secondo.
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Tentare di bruciare le tappe è controproducente.
A questo serve il lavoro su di sé e non lo si apprende soltanto grazie ai libri o alla lettura 
di post.

Adriano Bacherini

Coloro che hanno dubbi sulla narrazione pandemica ne hanno anche su come viene rac-
contato il conflitto ucraino.
Coloro che credevano ai media ci credono tuttora.
È lo stato di coscienza che determina in cosa credete, da lì potete iniziare a passare dal 
giudizio al discernimento.

Adriano Bacherini

La divaricazione tra chi riesce a vedere la realtà e tra chi crede a tutto con bovina e pigra 
acquiescenza è evidente, ma solo per chi è in grado di vederla.
Non pretendete che gli altri vedano ciò che voi vedete, esiste una differenza di età animiche.
È un dato oggettivo, non una credenza religiosa o filosofica.

Adriano Bacherini

Quando il mondo esterno aumenta la sua pressione e ci fa sentire sempre più a disagio, 
ci dà la possibilità di abbandonare ciò che non siamo e identificarci ancora di più con ciò 
che siamo veramente.

Salvatore Brizzi

“L’intelletto non è una grandezza estensiva bensì intensiva: perciò un solo individuo può 
tranquil lamente opporsi a diecimila imbecil l i, e un’assemblea di mil le imbecil l i non fa una 
persona intell igente.”  (Arthur Schopenhauer)
Ogni volta che il pensiero unico si muove in una direzione voi, almeno, dubitate.
Informatevi autonomamente.
La massa è incapace di evoluzione, nessuno può risvegliarvi dall’esterno.

Adriano Bacherini

Attendere che qualcuno ci salvi dall’esterno, sia esso un capo di stato, un guru o qualsiasi 
soggetto a vostra scelta, ci rende identici al terrestre medio.
Non percepiamo che l’interno è esterno, è la sicura strada per la sconfitta e per nuove 
delusioni.

Adriano Bacherini
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Le banche finanziano le spese militari creando debito.
Quindi generano una guerra e ovviamente questa crea devastazioni.
Le spese per garantire prima la sopravvivenza e successivamente la ricostruzione gene-
rano un debito, le banche prestano i soldi per questo debito. Le grandi corporazioni multi-
nazionali bancarie sono proprietarie del suddetto debito e, di conseguenza, controllano gli 
stati, da chiunque essi siano governati.
Tutti gli stati che non hanno debito (Siria, Russia e pochi altri) sono considerati stati ca-
naglia perchè realmente sovrani. Chiaro?
Le banche sono cattive?
Certo, non hanno la compassione di un Gesù, eppure servono a noi per comprendere i 
nostri meccanismi di gelosia e possesso che generano la necessità di controllare gli altri. 
Chi controlla se stesso diviene libero dentro e fuori.

Adriano Bacherini

Sono violenti proprio quegli esseri umani che si rifiutano di vedere la loro stessa violenza.
Sfuggono al nostro controllo – e quindi influenzano le nostre azioni – le ombre di cui non 
ci rendiamo conto. 
Ho imparato a diffidare dei pacifisti: di solito nascondono grandi ombre.

Salvatore Brizzi

“Nelle leggi umane niente è giusto o legittimo, se non quando derivato dalla Legge Eter-
na”. (...)  Se nel governarsi gli uomini non rispettano l’ordine di Dio, come è proprio di 
una creatura ragionevole, ma si comportano seguendo i loro istinti, a l modo degli animali, 
a llora la Provvidenza divina li dispone secondo le modalità che competono agli animali.”  
(San Tommaso D’Aquino)
Questo passo illustra, in estrema sintesi, cosa si intende per “Legge Naturale”.
Trattasi della comprensione di base, accessibile anche alla semplice mente di un tifoso da 
bar sport, per ciò che la natura ha stabilito, non è una teoria complottistica reazionaria 
ma buon senso, occuparsi soltanto della sopravvivenza della macchina biologica e dei suoi 
istinti porta al caos.

Adriano Bacherini

Il caos disturba solo coloro che non riposano nell’immobilità del loro centro. 

Rafael Vidac
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Nessun altro essere vivente – o gruppo o società – ha il potere di interferire per modificare 
la frequenza delle vostre vibrazioni. 
Non c’è NULLA nell’universo che possa opporsi alla vostra volontà e libertà.

Salvatore Brizzi

“Il totalitarismo è il divieto di fare domande.” (Eric Voegelin)
I vecchi totalitarismi erano contraddistinti dalle risposte univoche, il nuovo lavora sulle 
domande. Ogni quesito scomodo è tacciato in anticipo con una serie di epiteti ad esempio 
negazionista, fascista, omofobo... Il soggetto stesso evita così di fare domande all’esterno 
per non uscire dall’approvazione dei suoi simili.
Quindi si arriva facilmente al punto che molti evitano addirittura di porsi delle domande a 
se stessi. Ecco la dittatura perfetta, dove non è piu necessaria la coercizione fisica se non 
verso alcuni isolati oppositori tenaci.

Adriano Bacherini

La paura della morte e il non sentire l’immortalità animica provocano uno stato permanente 
di paura di fondo. Questa paura rende manipolabili e schiavi.
Da questa paura il lato oscuro trae nutrimento e da questa paura nascono le deviazioni sia 
religiose quanto politiche.
Queste deviazioni provocano ulteriori sofferenze ed emozioni inferiori le quali incrementa-
no ulteriormente paure ed emozioni basse che nutrono il lato oscuro e il cerchio riprende.
Autosservazione costante, preghiera, non scappare dalla sensazione, amare i propri nemici 
che ci fanno vedere i nostri punti deboli, queste sono le opere poste in essere dal mago 
bianco sulla Terra, questa è la missione.

Adriano Bacherini

Insegno ai miei figli che devono sopravvivere alla scuola dell’obbligo, il luogo dove anno 
dopo anno ti riempiono le tasche di pietre affinché quando ne esci ti risulti impossibile 
volare. Almeno finché non edificheremo le scuole del futuro, che saranno scuole per piloti.

Salvatore Brizzi

La moneta è per uno stato come il sangue per l’organismo umano.
La moneta infatti deve essere sovrana, cioè nazionale e di proprietà pubblica.
Con moneta sovrana non esiste strangolamento per il debito pubblico (che deve esserci) 
controllato dai potentati esteri.
Senza moneta sovrana non esiste, in pratica, neppure lo stato in quanto tale.
Ogni programma politico che non preveda il ripristino della sovranità monetaria è un pro-
gramma utile a rendere schiave e manipolabili le popolazioni.
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A proposito di manipolazione, aggiungo due postille sull’ argomento:
– Che il ritorno alle valute nazionali sia impossibile tecnicamente o troppo oneroso è to-
talmente falso.
– Tenete presente che alcune forze politiche non saranno apertamente schierate a favore 
di questa possibilità mentre poi potrebbero lavorare a favore di questo piano.
Nel sonno generale e sotto il martellamento dei media mainstream, dire apertamente la 
verità può portare ad attacchi che distruggerebbero queste forze.
Lo stesso è avvenuto con le restrizioni pandemiche e per la guerra.
Niente è come appare.
Adriano Bacherini
Un numero impressionante di giovani oggi, la maggioranza, utilizzano alcool e stupefacenti 
quotidianamente senza avere neppure la percezione di ciò che stanno facendo.
Decenni fa farsi una canna o bere alcolici era un’azione voluta e cercata per provare lo “sballo. 
Oggi siamo al punto che lo sballo non è neppure percepito, è banalmente il modo in cui si 
sta la sera e il fine settimana.
I risultati sono dei seri danneggiamenti al corpo mentale e ai corpi sottili (ometto i danni 
fisici) che provocano  l’analfabetismo funzionale che rende incapaci di togliersi una ma-
scherina dannosa anche se non è più obbligatoria, rende incapaci di contestare e priva 
della volontà di cambiare che era tipica della gioventù.
Anestetizzazione generalizzata e massiva realizzata dal Lato Oscuro utilizzando le forze 
favorevoli alla criminale liberalizzazione delle droghe.
Sapere ciò che accade realmente è indispensabile per non restare stritolati dai prossimi 
avvenimenti.

Adriano Bacherini

Le ideologie cercano di piegare la realtà ai loro dettami, la ricerca della verità è una scelta 
e un lavoro individuale, non un prodotto che possiamo esigere di ottenere.
La verità esiste ed è oggettiva, logicamente prima avviene e più intenso è l’indottrinamento 
e più è difficile rendersi conto che siamo in una grande menzogna, a partire dalla storio-
grafia ufficiale.
Ogni totalitarismo ha necessità di controllare la scuola e i suoi programmi inducendo i 
bambini a credere che non esista niente oltre alla materialità, che si possa cambiare sesso 
per mero capriccio eccetera.
Ma quando qualcuno si rende conto che qualcosa non va, la verità stessa “lo trova”, e 
anche se poi dovesse cedere per debolezza o per persecuzioni, non crederebbe più alla 
versione precedente, la verità lo renderebbe libero.

Adriano Bacherini
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Esistono diversi livelli di coscienza e di anzianità animica, non siamo tutti uguali, per molti 
di voi l’esistenza di leggi che puniscono l’omicidio è irrilevante perché non uccidereste 
comunque, per la maggioranza dell’umanità sono necessarie.
Pretendere che tutti siano uguali a voi porta a impazzire in quanto non si riesce a com-
prendere perché gli altri si comportino in una data maniera.

Adriano Bacherini

Quando entrate in un supermercato e vedete tutti i terrestri con la loro brava museruola 
non più obbligatoria, osservate ciò che accade emotivamente dentro di voi.
Non rischiate neppure più le sanzioni mentre lo fate, quindi APPROFITTATENE per os-
servare il vostro disagio o comunque la sensazione che provate causata dal non far parte 
della massa. Lavoro interessante e attualmente privo di rischi che vi da l’opportunità anche 
di entrare nelle emozioni inferiori, occasione da non perdere!!

Adriano Bacherini

Non dovete preoccuparvi dell’aggressività del mondo o di quella dei vostri nemici, ma solo 
della vostra. Quando sentite la vostra aggressività, ci entrate in profondità e ci fate ami-
cizia... quella degli altri non sarà più un problema.

Salvatore Brizzi

Non esiste la massa critica relativamente al risveglio, 10 universitari non fanno evolvere 
una classe alle elementari con la loro presenza fisica.
La parte più difficile non è prima o dopo il processo di speciazione, ma è la speciazione 
stessa, il nostro attuale livello di coesistenza con anime bambine.

Adriano Bacherini

La Terra sta per fare un salto, ma solo una piccola parte dell’umanità è pronta per farlo 
insieme a lei. Allora comincia a dilagare la follia... sia a livello sociale che personale. 
La follia nasce dal rifiuto, cioè il gap fra ciò che succede e ciò che noi vorremmo succedesse.

Salvatore Brizzi

“Il rublo vale ben più del doppio rispetto al dollaro e all’euro, in confronto a 3 mesi fa, ciò 
significa che le sanzioni contro la Russia funzionano”.
“L’aumento dei contagi rivela inequivocabilmente che i vaccini funzionano”.
Non sono battute ironiche ma titoli pubblicati sui giornali dagli scribacchini del pensiero 
unico, pardon, giornalisti.
Nella fine di un’era, il Kali Yuga, la follia diviene la normalità ed in pochi se ne accorgono. 
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“Siete guerrieri in esilio su un pianeta ostile” insegna Victoria Ignis, quante volte ve ne 
ricordate? Quanto rancore provate? Questo è il Lavoro.

Adriano Bacherini

“La mascherina a scuola è una questione di educazione” afferma il ministro alla pubblica  
(d)istruzione, è vero, educazione alla schiavitù. E così abbiamo visto anche questa...
Ci ricorderemo a lungo di questa incarnazione.

Adriano Bacherini

L’odio è un collante di incredibile potere e viene utilizzato senza risparmio dal lato oscuro.
Odiare il non inoculato, i russi e i loro alleati, la squadra di calcio avversaria, la persona 
per il suo diverso colore della pelle (sport ormai praticato quasi esclusivamente da razze 
varie con i bianchi quali vittime) e via detestando.
Criminalizzare l’avversario e addossargli tutte le colpe è utile al potente che domina e al 
terricolo che si sente accettato dalla massa.
Questo odio crea un’appartenenza, all’ottava bassa, molto potente e permette di ingigantire 
determinate forme pensiero le quali “pensano” a loro volta chi è caduto nella rete.
Ama i tuoi nemici e prega per i tuoi persecutori, che significa anche puoi combattere l’av-
versario ma senza che il rancore (basso corpo astrale della personalità) abbia il sopravven-
to. Ecco la soluzione verticale che Gesù ci ha fornito da 2.000 anni!
Inutile cercare chissà quali altre tecniche!

Adriano Bacherini

MANGIARE INSETTI
La spinta a mangiare cibi preparati con farine di insetti per sostituire carne e grano hanno 
le seguenti motivazioni:
 Abituare le masse a nutrirsi di cibi estranei alle nostre tradizioni e produzioni per favo-
rire la globalizzazione;
 Fare fallire i nostri produttori e renderci ricattabili di fronte a futuri redditi di vagabon-
danza cancellabili con un clic;
 Mantenere i cibi sani e buoni soltanto per le élite, circoli esclusivi che il popolino potrà 
soltanto invidiare.
Non esiste alcuna ragione di “ecosostenibilità” a distruggere le nostre filiere e a renderci 
schiavi di produttori esteri che pagano i loro dipendenti pochi euro al giorno.
Vi faccio due esempi attuali relativi alla (falsa) crisi idrica:
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È vero che piove poco, ma gli acquedotti italiani disperdono dalle tubazioni, prima di ar-
rivare ai rubinetti, il 40% dell’acqua con punte di oltre il 70% al sud, inoltre esistono i 
desalinatori che producono acqua ottima per usi industriali e agricoli (il 95% dei consumi 
idrici). Allora, dove sta l’emergenza idrica?
Ragionamenti analoghi valgono per le cosiddette emergenze alimentari e ambientali, come 
ho già spiegato in numerose occasioni.
Esotericamente i tentativi di ritardare il risveglio delle coscienze hanno la necessità di 
distruggere i nostri valori (famiglia, tradizioni e culture).
La creazione di un genere infraumano senza diversità è la più alta forma di razzismo e di 
controllo delle persone. Restate dritti tra le macerie.

Adriano Bacherini

Nella scuola attuale ai bambini non viene insegnata la Bibbia o la vita di Gesù Cristo ma in 
compenso “studiano” su dei libri di testo nei quali si parla del gender o della “sessualità 
fluida”. Il lato oscuro ha concepito un inganno.
Un inganno in base al quale la scuola deve essere “neutrale” quando in realtà sotto questa 
presunta neutralità si nascondono dei disvalori ben precisi.
E questa porcheria viene chiamata “libertà”. Buon Kali Yuga a tutti.

Adriano Bacherini

Per chi fa un lavoro su di sé, la cosa più difficile – e allo stesso tempo la più importante – è 
concedere agli altri la possibilità di essere totalmente se stessi, anche di essere stupidi. 
E ultimamente non ci mancano certo le occasioni per farlo...

Salvatore Brizzi

Quanto più odierete il male, tanto più male ci sarà da odiare. 
Cercate quello stato che va oltre il bene e il male.

Salvatore Brizzi

Chi ha resistito a sospensioni, coprifuoco, isolamento, mascherine, obblighi nazisti, tamponi, 
esclusione e a tutte le follie distopiche fin qui viste, ebbene coloro hanno sviluppato una 
forza che non credevano di avere.
Fate in modo che tale forza non si manifesti soltanto in caso di emergenza (termine che 
deriva  da emergere, far venire fuori qualcosa che già esiste in profondità).
Manifestate questa forza quotidianamente.
Lo stesso dicasi per l’amore, non aspettate che si presenti una situazione grave per mani-
festarlo, esprimetelo nella quotidianità.
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Tuttavia, senza il costante sforzo di ricordarsi di se stessi, anche questo post resterà una 
vana esercitazione accademica e sarà dimenticato pochi attimi dopo la sua lettura.

Adriano Bacherini

Quando lo Stato si arroga un nuovo potere lo fa quasi sempre per affrontare una “emergenza”.
Poi l’emergenza sparisce ma il nuovo potere rimane.
Ciò accade sovente anche nelle relazioni interpersonali, fateci attenzione.

Adriano Bacherini

“Si possono fare molti soldi e acquisire molto potere se si convincono i sani ad essere 
malati” (Cit.)
La nuova tipologia del “malato asintomatico”, che in medicina sarebbe un soggetto sano, 
è funzionale alla citazione iniziale.
Ciò accade anche al di fuori dell’ambito medico, infatti riformulo la citazione in  
“Si possono fare molti soldi ed acquisire molto potere convincendo gli umani che non sono 
nel sonno della coscienza, negando il concetto stesso di coscienza e convincendoli che 
non esistono valori, tradizioni, culture e differenze”.

Adriano Bacherini

FACCIAMO CHIAREZZA
Il gas russo arriva in Italia a un prezzo già fissato anni fa in base a contratti pluriennali, 
pertanto non è aumentato, quindi viene venduto al pubblico al prezzo della borsa di Am-
sterdam, pertanto Eni ha incrementato del 700% gli utili solo nel primo semestre 2022 
e molto più lucrerà nel secondo semestre.
Gli utili di Eni sono stati di 7 miliardi di euro in soli 6 mesi e le conseguenze vengono 
pagate da imprese e cittadini facendo guadagnare lo stato (30% di proprietà) e le multi-
nazionali straniere.
È totalmente falso che paghiamo l’energia di più a causa di Putin, chiaro?
Inoltre faccio notare che il governo italiano ha immediatamente trovato 16 miliardi per spe-
dire armi agli ucraini ma non trova 1,7 miliardi per ammortizzare il caro bollette, pur avendo 
già guadagnato oltre 2 miliardi dalla speculazione sul gas di cui sopra.
Poi se viene detto che esiste un progetto per distruggere la piccola e media impresa per 
renderci poveri, ricattabili e schiavi siamo etichettati come complottisti.
Tutto ciò vi provoca emozioni basse?
Non è, in questo caso, colpa del governo e delle multinazionali ma di chi non è capa-
ce di gestire il proprio corpo emotivo perché ignora o non applica il lavoro sú di sé. 
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Dove eravate quando leggevate? Osservavate le vostre emozioni?
Solo con il dominio di sé si può essere liberi.
Quindi è anche utile sapere come stanno le cose, comprendere come si muovono le forze 
politiche e sociali e le persone, accorgersi di chi vi mente. 
Informatevi ma sopratutto ricordatevi di voi.
CONOSCERE MATRIX PER USCIRE DA MATRIX. Prossimamente un nuovo episodio.

Adriano Bacherini

I redditi minimi o di cittadinanza non contrastano la povertà, al contrario sono le basi 
affinché la povertà divenga uno stile di vita socialmente accettabile e, in breve, divengano 
la nuova normalità.
“Non possiederai niente e sarai felice” è lo slogan delle élite che vorrebbero esercitare il 
totale controllo sulle masse, le quali si meritano esattamente tale trattamento.

Adriano Bacherini

Non possiamo limitarci a scegliere fra due opposti, la pace anziché la guerra, perché reste-
remo ancorati alle tre dimensioni del pianeta. 
Nell’il lusione, anche la pace non fa che aumentare la divisione. 
Dobbiamo entrare in una dimensione superiore sia alla pace che alla guerra.

Salvatore Brizzi

A un certo punto non sarete più spaventati dalla varietà e dalla vastità dei fatti che cam-
biano vorticosamente. Vivrete tutto più in profondità, con grande calma e amore. Non vor-
rete più controllare gli eventi perché vi sentirete già al sicuro senza dover controllare nulla.

Salvatore Brizzi

Non siate dunque in ansia, dicendo:
“Che mangeremo? Che berremo? Di che ci vestiremo?” 
Perché sono i pagani che ricercano tutte queste cose. 
Ma il Padre vostro celeste sa che avete bisogno di tutte queste cose.
Cercate prima il regno e la giustizia di Dio, e tutte queste cose vi saranno date in più.
Non siate dunque in ansia per il domani, perché il domani si preoccuperà di se stesso.
Basta a ciascun giorno il suo affanno”

Dio, dammi la serenità di accettare le cose che non posso cambiare,
il coraggio di cambiare le cose che posso cambiare,
e la saggezza di discernere le une dalle altre.
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Ricordatevi di voi, c’è chi ha attraversato guerre e bombardamenti, osservatevi, mantenete 
le calma, pregate e vegliate.

Adriano Bacherini

Sviluppa una parte di te che non possa essere scalfita da nulla. 
Che abbia radici salde e ti aiuti a restare lucida sempre e ovunque. 
In questo periodo storico è fondamentale restare nel mondo senza farsi travolgere.
Vivere ciò che accade da prospettive più ampie, elevate.

Salvatore Brizzi

“La libertà non è mai a una distanza maggiore di una generazione dall’estinzione. 
Per le i b isogna combattere, b isogna proteggerla e consegnarla a i nostri figli affinché 
facciano lo stesso”.  (Cit.)
È nostra responsabilità questo lavoro, ma la vera libertà è interiore, quella esteriore è una 
sua conseguenza, tuttavia evitare la lotta per la difesa delle libertà nascondendosi dietro 
alla spiritualità e al pacifismo denota soltanto vigliaccheria, chi si comporta così evita, in 
realtà, anche la lotta spirituale.

Adriano Bacherini

NON C’È PIÙ IL FUTURO DI UNA VOLTA
I giovani non hanno più sogni, la massa attuale non ne ha il diritto, 
vengono proposti solo modelli stereotipati da copertina irraggiungibili.
Anche gli adulti non sognano più e hanno trasmesso questo alle nuove generazioni, 
nella fine di un’epoca tutto ciò è normale e inevitabile.
Per la massa, non necessariamente per tutti.

Adriano Bacherini 


